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Los jornaleros se dirigieron en manifestación desde la sede de CC.OO. hasta el Gobierno Civil
LUMBRERAS
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El sindicato de Comisiones Obreras del Campo, junto con 
los jornaleros que durante estos días han mantenido una huelga 
de hambre, por un grupo de nueve de ellos, decidieron, en una 
«amblea celebrada en la sede de CC.OO, en la tarde de ayer, la 
Qes«onvocatoria de la huelga, en espera de los resultados de la 
neíociación que tendrán la próxima semana con el delegado 
del Gobierno central en Castilla y León, Domingo Ferreiro, y 
con el consejero de Economía de la Junta, Pérez Villar. Asi- 
JPsmo, en la mañana de ayer, dos portavoces de la Comisión 

Provincial de CC.OO, Santiago Jiménez y Carlos 
wartin San Román, mantuvieron una reunión con el goberna-. 
or civil, José Luis Machuca, pese a la oposición a la misma de 

«runo Coca, responsable general del sindicato de CC.OO del 
snipo. Las manifestaciones continuarán, de momento, hoy.
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^a reunión fue solicitada 
?or José Luis Machuca, se- 

manifestó en la mañana 
.^ ayer el propio gobernador 

quien calificó, a su vez, 
“Ste contacto como “altamen- 

positivo”. También señaló 
jae ya se había establecido un 
^*j®promiso formal con el de- 
gado del Gobierno para in- 

.atar resolver el conflicto: 
^^ ua comprometido a ello y 

•»» va a realizar”, dijo.
•nii?^® igualmente que se 
, uariza con los problemas 

joraaleros y el paro de 
fovincia, y que “de los 129

’^^ pesetas que tiene 
®^ Gobierno Civil 

^1 convenio entre el INEM 
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“ Ayuntamiento de la Capital 
^I*i'ueba el cambio de uso de los 
’^vrenos para el Centro de Salud
*0 dp ’^^^ Ayuntamien- 
tre ^‘^^ aprobó ayer, en- 

unani
mi Pla ’ ^a^ibio de uso, en 
'ión L K de Ordena- 

de los terrenos 
parant P^^ ^^ Diputación 
'M Su d^ Sa-
®Probó^ P^^ ■^^’^^ parte se 
"’’‘¡dad. Î?”^^æn^ por una- 
^'jo Sp ♦ ^.e'^eación del Con-

^^ Turismo, y 
Presen?"?*versas propues- 

per el Partido 
^P^obó 1 ^P-’ aunque se

^'^‘HisiA creación de una 
^yuntaJ?- Paritaria entre el

P-"® seguir 
^'^óre la „ concurso de ideas 

San Segundo y

y corporaciones locales, pue
do dedicarlos, si el convenio 
de la reunión que s'e haga así 
lo estima, a los puntos necesi
tados de la Provincia”. Aña
dió que esto no quiere decir 
que “esté de acuerdo con las 
actitudes antidemocráticas que 
debo evitar”.

En cuanto a los portavoces 
de CC.OO., Santiago Jiménez 
y Carlos Martín San Román, 
estos valoran también “posi
tivamente” la reunión mante
nida con el gobernador civil. 
Jiménez señaló que, en la re
unión de la próxima semana, 
“se pretenderá que los 500 mi
llones que dice que tiene la 
Junta, con lo que aporte el 

el entorno de la Muralla.
Entre las propuestas de

negadas están la de la crea
ción de un concurso litera
rio, presentada por AP, a la 
que se opuso en bloque el 
CDS, la creación de una 
fundación cultural, presen
tada por el PSOE, también 
denegada con los votos del 
CDS, la creación de una 
Comisión especial para el 
estudio de las deficiencias en 
el Servicio de Extinción de 
Incendios, que se ha aplaza
do en espera del informe que 
está elaborando el concejal 
delegado de este servicio y, 
por último, se denegó la 
propuesta socialista de que

Director: José Manuel Serrano Alvarez
Precio: 55' pesetas

En el palacio de Bracamonte, de Avila

aprobará hoy la reforma 
<lel Estatuto de Autonomía

La Junta de Consejeros aprobará hoy, en nuestra Capital, 
el proyecto de ley de reforma del Estatuto de Autonomía, 
dentro de su habitual reunión semanal, que, por vez prime- 

se celebra fuera del Palacio de la Ajsunción, sede del 
Gobierno regional.

Gobierno central, se destinen 
a elaborar un plan semejante 
al de Castilla-La Mancha”. 
Añadió que las reivindicacio
nes de los jornaleros son jus
tas y “quieren una solución 
ya”.

BRUNO COCA: “YO LA 
VALORO
NEGATIVAMENTE”

No obstante, esta reunión 
se llevó a cabo en contra de la 
voluntad del Sindicato del 
Campo de CC.OO. Tras la 
misma, los jornaleros, en un 
grupo de cerca de un cente
nar, venidos de las localida
des de Madrigal de las Altas 
Torres, La Nava, Tiñosillos, 
Fontiveros, Bercial de Zapar
diel y otros pueblos de La 
Moraña, se manifestaron por 
diversas calles de la Capital, y 
ante el Gobierno Civil, donde 
corearon “Machuca, dimite, 
el obrero no te admite”, “Ma
chuca, lo tuyo es atacar, lo 
nuestro negociar” y otras fra
ses. Acompañaban una pan
carta con los rótulos: “Traba
jo y subsidio á'los jornaleros 
de Castilla y León”. .

Pasa a página 3

sea el Ayuntamiento el que 
asumiese la responsabilidad 
de la cesión de terrenos para 
la construcción del Centro 
de Salud.

Otros puntos aprobados 
en el orden del día fueron la 
asunción de la recaudación 
de algunos tributos munici
pales que gestionaba eL Es
tado, y el ceder Ía gestión de 
ese cobro a la Diputación 
Provincial, la rectificación 
del padrón de habitantes, así 
como algunas modificacio
nes ai Plan General de Or
denación Urbana, de trá
mite.

Página 5

^^g^" mán del Valle (Zamora).
te a Consjería, a partír de las diez horas, de Fomento por medio del 
y sera presidida por el presi
dente de la Junta, José Ma
ría Aznar. En la misma se-
rán estudiadas y aprobadas, 
en su caso, otra serie de 
propuestas de las distintas 
consejerías, con arreglo al 
3iguienté orden del día:

' Proyecto de Decreto de la 
Consejería de Presidencia por 
medio del cual se coordinan 
los incentivos a la inversión 
y al empleo.

Decreto de la Consejería 
de Agricultura por el que se 
declara de utilidad pública y 
urgente ejecución la concen
tración parcelaria de la zona 
deJErabazos (Zamora).

Decreto por el que se de
clara, asimismo, de utilidad 
pública y urgente ejecución 
la concentración parcelaria 
de la zona de Torre del 
Valle-Paladinos-San Ro-

Editorial
^^¿^ más ^¿/e una Z/es/a

Castilla y León celebra su fiesta regional el sábado próximo, 
día 23, aniversario de la decapitación de los líderes comuneros 
Padilla, Bravo y Maldonado. Al margen de que sea, o no, 
acertada la decisión de las Cortes de Fuensaldaña de elegir este 
triste acontecimiento como motivo sobre el que crear la fiesta 
de la Comunidad Autónoma (otras efemérides hubieran servi
do mejor para este fin), lo que ahora ha de hacerse es asumiría 
y tratar de darla el mayor significado positivo posible.

Desde el año 1976, en que se produce, en Villalar de los 
Comuneros (Valladolid), el primer acto importante con signifi
cado regionalista, cada conmemoración que se ha venido cele
brando en la fecha del 23 de Abril resultó siempre un espectácu
lo que a muchos castellano-leoneses producía vergüenza. Casti
lla y León, q León y Castilla, que lo mismo da, no se sentía 
plenamente identificada con las celebraciones de Villalar.

La decisión de la Junta de Consejeros que preside José Ma- 
r^^ .^^^^^ ^® trasladar la celebración de los actos festivos e 
institucionales a otro lugar distinto a la localidad vallisoletana, 
con el propósito de que cada año se celebren en una provincia, 
ha sido criticada por los partidos de izquierda y por algunos 
grupos regionálistas que fueron los que, en su día, más presio
naron para lograr que el recuerdo de la muerte de los Comune
ros sirviera de fundamento al Día de la Región. Estos han 
convocado a los castellano-leoneses para que sigan reuniéndose 
en las eras de Villalar y celebren allí la fiesta.

Trabajar por la Región (por esta tierra y sus gentes), buscar 
soluciones a sus muchos problemas, no es, ni debe ser, ir a 
Villalar (o a cualquier otra parte) para celebrar una jornada 
festiva, y menos aún si ésta queda empañada, como viene sien
do habitual, por los incidentes que en esta fiesta tienen lugar. 
León y Castilla necesitan, hoy más que nunca, que quienes 
sientan esta tierra conio suya, pongan el máximo empeño en 
conseguir respuestas válidas a cuantos interrogantes tienen las 
gentes de aquí. De ello depende el futuro de nuestra Provincia.

Resulta más positivo acercar las instituciones al pueblo, para
(Pasa a última página)

cual se procede a la expro
piación forzosa y ocupación 
de bienes para el proyecto 
de acondicionamiento de la
plataforma en la carretera 
N-622, de Burgos a Aguilar 
de Campóó (Palencia).

Del mismo modo se apro
bará la mejora en platafor
mas de distintos tramos de 
carretera de la red regional.

Decreto de la Consejería 
de Cultura y Bienestar So
cial por el que se modifica la 
composición de la comisión 
de Castilla y León para la 
recuperación y revitaliza
ción del Camino de Santiago.

La reunión de la Junta de 
Consejeros finalizará con 
los habituales informes de 
las diferentes consejerías. Pos
teriormente se celebrará una 
rueda de prensa para dar a 
conocer a los informadores 
los acuerdos adoptados.

MCD 2022-L5
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La UGT critica a la 
una querella contra

Calvo García, como secreta-

CSIF por presentar 
Miguel Angel Calvo

Breves

Avila. Redacción.______ _

La Comisión Ejecutiva Pro
vincial de la Federación de 
Servicios Públicos de UGT de 
Avila hace una serie de pun
tualizaciones, mediante un co
municado remitido a nuestra 
Redacción, a la querella que 
presentó Pedro Alvarez Be
rrocal, de CSIF, contra Mi
guel Ángel Calvo, secretario 
de esta Federación de UGT. 
En el comunicado se señala, 
textualmente:

“Ante la demanda judicial 
de acto de conciliación previo 
a la querella criminal por in
jurias y calumnias que ha pre
sentado CSIF a través de su 
presidente D. Pedro Alvarez 
Berrocal en el Juzgado de 
Distrito de Avila contra don 
Miguel-Angel Calvo García 
como secretario general de 
FSP/UGT y de la informa
ción a través de los medios de 
comunicación al respecto, es
ta Ejecutiva quiere comunicar 
al pueblo y a los trabajadores 
lo siguiente:

1 .—Que en el acto de conci
liación que se celebró en el 
Juzgado de Distrito de Avila 
el pasado lunes día 11 de abril 
a las 13 h., D. Miguel-Angel

Número 5 de la revista 
del Seminario

Avila. Redacción.

La publicación “Brotes” 
del Seminario Diocesano de 
Avila ya ha sacado su núme
ro 5 a la calle. Entre otros, 
se encuentran en la revista 
artículos dedicados al Día 
del Seminario y al año Ma
riano.

También hay unas notas 
en torno al proyecto para la 

Exemo. Ayuntamiento de Avila
RECAUDACION MUNICIPAL

Se comunica a todos los contribuyentes que están puestos al 
cobro los recibos siguientes:
TASAS DE RECOGIDA DE BASURA (1987)
TASAS DE SUMINISTRO DE AGUA (Nov.-Dic.-1987)
IMPUESTO DE CIRCULACION (1988).

ferretera abulense

ASAMBLEA DE 
PARADOS

Para hoy, a las 12,30, 
convocado CC.OO. una asaría 
blea de parados, en la 
presentarán la alternati 
de este sindicato a la <- 
bertura de desempleo; 
asamblea se celebrara 
los locales de la AISS-

SUMINISTROS INDUSTRIALES

MENAJE DE HOGAR

BAZAR

Cruz Roja n," 1 - Teléf. 251314

05001 -AVILA

rió general de FSP/UGT com
pareció y alegó textualmente:

“Que no se aviene por las 
razones y fundamentos de de
recho que expondrá en el pro
cedimiento judicial y momen
to procesal oportuno, a nin
guna de las pretensiones, en 
cualquier caso entiende que 
las manifestaciones expresadas 
en su calidad de secretario ge
neral de FSP/UGT y publi
cadas en los distintos medios 
de comunicación de Avila a 
las que hace referencia en la 
papeleta de conciliación, no 
son constitutivas de ningún 
tipo de infracción penal, en
cuadrándose éstas dentro del 
derecho constitucional, inte
gramente, tanto de expresar 
libremente opiniones como de 
la legítima crítica política”.

2 .—Esta Ejecutiva lamenta 
estos hechos donde a pesar de 
reconocer la legitimidad de 
don Pedro Alvarez Berrocal 
como presidente del CSIF de 
querellarse, aún no se ha ma
nifestado sobre la legalidad, 
la ética o en general sobre el 
procedimiento de selección que 
se llevó a cabo en el Ayunta
miento de Avila y que U.G.T. 
denunció, teniendo que hacer 

reforma de la enseñanza, 
una entrevista al nuevo de
cano de la Facultad de Teo
logía, José Manuel Sánchez 
Caro. Están también las sec
ciones de lecturas en las que 
se habla de los libros “El 
c^nto del pájaro” y “Momo” 
y de cine, con la reflexión de 
la película “El último empe
rador”.

orcajo

por lo tanto tres considera
ciones importantes:

a) En la propaganda electo
ral que CSIF dio a los funcio
narios del Ayuntamiento de 
Avila en el proceso electoral 
en él que alcanzó la victoria 
con 6 miembros sobre 5 de 
U.G.T., decía que ese sindica
to compromete a quienes se 
inhiben cómodamente frente 
a las acciones sindicales, para 
después beneficiarse de sus 
logros a la Vez que reivindica
ba el control en la creación de 
empleo, así como en la con
tratación laboral, desde estos 
hechos nos preguntamos ¿el 
presidente de CSIF don Pe
dro Alvarez Berrocal lo va a 
hacer siempre como lo está 
haciendo en este caso?

b) U.G.T. lamenta profun
damente que las futuras rela
ciones entre nuestro sindicato 
y CSIF lejos de avánzar en 
cordialidad y entendimiento 
para representar mejor los in- 
tereses de los trabajadores de 
las administraciones públicas 
(realidad que se constata en 
todas las juntas de personal 
tanto por los representantes 
de U.G.T. como por los de 
CSIF), se vean empañadas 
por las actuaciones del presi

El día 22, fiesta del Colegio 
Público Cervantes
Avila. Redacción.

El próximo viernes día 22, 
el Colegio Público Cervantes 
de Avila celebrará las fiestas 
del Centro, que se adelanta
rán un día respecto a otros 
años debido a que el día 23, 
coincide con el día de la Re
gión a celebrar en nuestra 
Capital.

El claustro, de profesores, 
en colaboración con la Aso
ciación de padres, ha confec
cionado un programa de ac
tos para el mencionado día 

Para usted que no está solo
Afortimadamente existe

El Plan FENIX de Protección Familiar
Le paga la jabilación y protege a su Familia

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL
Subdirector en AVILA — José López Muñoz

Paseo de San Roque, 46— Tlef. 22-31-12 y 22-31-16

MURALSANCHO
20 CHALETS
DE 160 M CONSTRUIDOS
COCINA AMUEBLADA, BUHARDILLA, BODEGA

dente don Pedro Alvarez Be
rrocal.

c) Sería bueno, que don 
Pedro Alvarez Berrocal como 
presidente de CSIF ya que ha 
reconocido públicamente no 
haber tenido ninguna inter
vención en el proceso de ofer
ta y posterior selección y tam
poco ha dicho ni al pueblo ni 
a los trabajadores su opinión 
sobre el sistema de contrata
ción empleado en el Ayunta
miento de Avila, al que U.G.T, 
denunció la falta de represen
tación sindical y en general el 
incumphmiento del mandato 
constitucional para que todas 
las plazas de todas las Admi
nistraciones Públicas sean des
de los criterios de igualdad, 
mérito, capacidad y publici
dad para todos los ciudada
nos. a ue se manifieste

4.—Por último, esta ejecu
tiva provincial de FSP/UGT 
de Avila, quiere expresar su 
total apoyo y solidaridad con 
el secretario general don Mi
guel-Angel Calvo García a la 
vez que manifestamos nuestra 
gratitud a todas aquellas per
sonas e instituciones que se 
congratularon con la gestión 
sindical de U.G.T. y con su 
secretario general”.

DETENCION

Por Fuerzas de ia Guar
dia Civil de Avila ha sido 
detenido Agustín Rodríguez 
García, de 18 años de edad, 
natural de Las Navas dei 
Marqués por estar recla
mado judicialmente como 
autor de un delito de robo, 
En sus antecedentes judi
ciales constan seis deten
ciones por robo, una por 
utilización ilegítima de ve
hículo a motor, una por 
daños y otra por atentado.

EJERCICIOS DE TIRO

Hoy, día 20, se llevaránj 
a cabo ejercicios de tiro en 
el Campo Fuente El Soplo 
de nuestra Capital, entre 
las 8,45 y las 17,30, por la 
Academia de Intendencia.

CURSO DE SALUD

que es el siguiente:
—10 horas, misa en la pa

rroquia de Santiago.
—11,30 horas, actividades 

culturales, recreativas y tea
trales por los alumnos dei 
Centro.

—12,30 horas, canciones en 
inglés, a lo que seguirá una 
exhibición de karate.

—13 horas, entrega de tro
feos para los distintos concur
sos y competiciones deportivas.

—16,30 horas, cine, en la 
sala Reyes Católicos.

Ayer se inició, en el Hos- ■ 
pital de la Seguridad So-fc 
cial de Avila, un curso so-fe 
bre “El Hospital y la saludk 
de la Comunidad”, que ser 
prolongará hasta el pró-t 
ximo día 29. El curso va g 
dirigido al personal sanita- 
rió y facultativo del Area 
de Salud de Avila y trata 
de la metodología a seguir 
en la planificación y orga
nización de los servicios de 
salud.

CLAUSURA DE UN 
CURSO DE LA 
CAMARA DE 
COMERCIO

Mañana, día 21, se clau
surará, en el salón de actos 
de la Cámara de Comercio 
de Avila, a las 8,30, el/1 
curso de las tradicionales 
clases de enseñanza- L^ ^‘' 
tima lección del curso co
rrerá a cargo del atleta 
abulense Angel Hernández

Y GARAGE

Yáñez, y versará sobre ‘ tj'i 
periencias de un eludían í 
deportista”.

Al p¡e de las murallas de 
Avila, en PradoSancho, 

entre las palles Encarnación, 
Castilla y Moradas.

A SU DISPOSICION PUEBLOS ARQUITECTONICOS, S. A. -TFN0.: 22 60 20

NUEVO LOCAL DE 
TELEFONICA

El pasado día 12, 
fónica, en Avila, ^“^^ 
un local a Caja Salama” 
en el edificio de 
dad financiera en la . 
Duque de Alba. En est ■ 
cal la compañía *®’Í5í 
las oficinas centrales 
Dirección Provinci^»^|^jj. 
que para atender á!^ 
co permanecerán aW 
las de la calle Alf*" 
Montalvo.
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)esconvocada la huelga de 
. tambre de los jornaleros

(Viene de página primera)
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Bruno Coca, responsable de 
;C,00. del Campo, manifes- 
[ba que valora negativamen- 

1a reunión mantenida con 
osé Luis Machuca, “jjorque 

único que se ha hecho ha 
lo lavar la cara al goberna- 

br que utilizó a las fuerzas 
iblicas para apalear salva
mente a los obreros”. Y 
nade que “además no hay 
ida que hablar con él, ya 
ue está prevista una reunión 
ira la semana que viene con 
delegado del Gobierno”.
A continuación desmintió 
i declaraciones dei gober- 

or civil sobre su opinión 
que estas protestas están 

nanipuladas. “El único ma- 
(|ulador de la opinión pú- 
liica es el gobernador. Ños- 
tíos tenemos la suficiente 
^acidad para pedir y exigir 
ijustas reivindicaciones que 
lauros planteando sin nece
dad de que nadie nos mane- 
1 aseguró. Y puntualiza “el

el que existe en Andalucía y 
Extremadura.

Señaló asimismo que sin 
embargo la Junta no puede 
actuar de forma directa e in
dividualmente en la elabora
ción del citado plan de em
pleo rural “puesto que no tie
ne competencias”, según figu
ra en la Constitución Espa
ñola.

Estas consideraciones, jun
to con la documentación rela
tiva y acreditativa de las ges
tiones realizadas en el año 
1987 por el actual Gobierno 
autonómico cuando estaba en 
la oposición, así como las rea
lizadas en el presente año, 
fueron remitidas a la secreta
ría provincial de Comisiones 
Obreras. En el comunicado 
enviado por la Junta se afir
maba textualmente: “El PER 
es totalmente necesario para 
nuestra región”.

Por otra parte, Jarque apun
tó que, según la Administra
ción central, se ha señalado 
que el paro en Castilla y León 
no es tan acuciante como para

Los jornaleros, ante el edificio dei Gobierno Civil, donde pidieron la dimisión del gobernador. LUMBRERAS

So-^ i^anejado en esta pro- 
i actitud y
aludí”Í comportarse lo de-

S€pro- » ^i"^ yíctor de Mercado y 
) vap Jiménez explicó que 
lita-®® iodo momento 

^^^ sindicato del 
rata^P° ^^ servicio de los 
euir æ®’ ''y oo como ha di- 

Machuca”.
.^ÿ® 9ue si había 

luleros de Salamanca en 
manifestaciones es porque 
' es una convocatoria de 
lilla y León.

que se tomen medidas urgen
tes.

Por último, la Junta ha so
licitado a la dirección del INEM 
y al Ministerio de Trabajo te
ner una reunión cuanto antes 
para establecer que el dinero 
que no pueda dar la Adminis
tración centrai sea proporcio
nado por el gobierno auto
nómico.
EL PSOE DE AVILA 
CONTRA JARQUE

.Comunidad Autónoma de Cas
tilla-La Mancha.

Debe ser conocido por la 
opinión pública, el problema 
que hoy afecta al colectivo de 
jornaleros en paro de la pro
vincia (231 personas al 31 de 
enero de 1988, según datos 
oficiales del INEM) desde sus 
comienzos, para valorar jus- 

• tamente la demagogia y mala 
fe de los responsables políti
cos de la Junta actual, así co
mo su demostrada ineficacia 
para resolver algo en lo que 
todos, estamos, seguros, hu
bieran sido solidarios.

En octubre de 1987, el con
sejero de Economía y Hacien-

hasta la fecha nada de esto ha 
sido hecho por los responsa
bles de la Junta, agravándose 
la situación al involucrar a 
varios Ayuntamientos de la 
Provincia en una acción de 
empleo rural que ha desemr 
bocado en la huelga y poste
rior encierro que estos días 
mantienen los jornaleros de la 
Moraña en Avila, huelga en la 
que. les asiste toda la razón, 
pues han visto cómo tras va
rios días de trabajo, éste se 
termina porque la Junta de 
Castilla y León no ha aporta
do ni la mitad del dinero 
prometido.

El panorama para ellos y

los Ayuntamientos comprome
tidos, no puede -ser más deso
lador. Y todo porque la Ad
ministración regional no ha 
cumplido su parte del conve
nio.

Sabemos que el Sr. Jarque 
lanza la pelota, en carta a los 
jornaleros, al Gobierno de Ma
drid. ¿Hasta cuándo van a la
var sus culpas e ineficacias' 
echando la culpa al Gobierno 
central?
‘ Creemos que es hora de re
conocer los propios errores y 
asumir de cara la responsabi
lidad que en estos momentos 
es única y exclusivamente de 
la Junta”.

lau
dos 
rcio

inalmente dijo que “que- 
desmentir que ningún 

del compañero tras- 
w al hospital se puso en 
peto con Machuca, y me- 
S él pidiese el médico 

Seguridad Social para 
» atendiese”.

* Sum«®'*®®“* '
» tñ^P UN PLAN

leta ^ ^^S JORNALEROS
idez 
Ex
ulte

plegado de la Junta en 
yetando Jarque, indi- 

L^ ^i^eda de prensa, 
^eg^onal apo- 

)da de un plan pa- 
región, al igual que

Por su parte, la Gestora 
Provincial, del PSOE nos ha 
remitido la siguiente nota:

“El PSCL-PSOE de Avila, 
quiere hacer llegar a la opi
nión pública abulense su más 
enérgica protesta por la des
carada e ineficaz actitud del 
delegado territorial de la Jun
ta de Castilla y León D. Fer
nando Jarque Dueñas ante la 
problemática planteada por 
los jornaleros de la Moraña, 
desasistidos por la Junta de 
Castilla y León en unas rei
vindicaciones que el Sr. Az
nar, a bombo y platillo, en la 
campañá electoral, prometió 
resolver con la demagogia que 
le caracteriza, del mismo mo
do que se había resuelto en la

da de la Junta de Castilla y 
León, dirige un escrito al se
cretario general de Empleo 
del Ministerio de Trabajo y 
Seguridad Social, planteando 
la necesidad de estudiar me
didas de apoyo a los jornale
ros en un marco similar al que 
se siguió en Castilla-La Man
cha, es decir, establecer un 
convenio entre el Ministerio 
de Trabajo, la Comunidad 
Autónoma y las Diputacio
nes. A este escrito y en re
unión posterior mantenida en 
Valladolid, a la. que asisten el 
delegado del Gobierno en la 
Comunidad, los directores ge
nerales de Empleo y del INEM 
y los responsables de la Junta 
de Castilla y León se le da una 
respuesta afirmativa, quedan
do la Administración del Es
tado a la espera de que por 
parte de la Junta se delimita
sen las zonas donde el paro es 
más acuciante y pendientes de 
una respuesta concreta a la 
Comisión de Coordinación del 
convenio citado, con la parti
cipación de las Diputaciones 
afectadas, la Junta de Castilla 
y León y el Ministerio.

Tenenfos constancia de que

CONCIERTO DE

PIANO

VIOLONCHELO

,1” 
aro- 
que 
ó va 
co
ta 
en

^¡ Consejo de Dirección de Cultura y 
Bienestar Social se reunió en Avila

YVONNE TIMOIANU

; le- 
rió 
ca,

10- 
íá 
sí 
0'

as

1
'^^^ana de ayer, 

‘ frigar, en ues- 
? ’ ¿^ reunión del

Criltura y Bie- 
tía 5^^’ ^ partir de 

f^ ‘^^^^^rarse en 
íilatec j®” ^^s diferentes 

Comunidad 
^'antear reunión 

“.diversos pro-
V d V ®®®P® ^® 

F lienp r ^ prenestar so- 

lo^ • ®P®viene men- 
Fsitua- 
^'’^ivas *'^^’ instalaciones

Juvenil de 1991,

Presidió la reunión el con
sejero de Cultura y Bienes
tar Social, Javier León de la 
Riva, y asistieron a la misma 
todos los altos cargos de la 
Consejería, así como el de
legado territorial en Avila y' 
diversos responsables de ser
vicios de la Junta en nuestra 
Provincia.

Respecto a instalaciones 
deportivas, se mantuvo el 
criterio de que es preciso 
aunar esfuerzos para conse
guir unas mejoras importan
tes, tanto en instalaciones 
como en la utilización de las 
mismas. A este fin, a las can
tidades que aporte el Go
bierno central, se unirán las 
de la Junta, ayuntamientos 
y diputaciones provinciales. 
Se pretenderá que los esco-

lares puedan hacer uso de 
las instalaciones deportivas 
en las horas lectivas y, en las 
restantes, aquellas puedan 
ser ocupadas por el público 
en general.

En cuanto al presupuesto 
del plan de instalaciones de
portivas de la Junta para la 
provincia de Avila, se desti
narán 207 millones de pese
tas para remodelación y pa
ra ayuda a las corporaciones 
locales. Además, se creará 
un Plan de subvenciones des
tinado a construir gimnasios 
y polideportivos de tamaño 
medio^ en centros escolares, 
que contará con una aporta
ción de 297 millones de pe
setas, a repartir en los pró
ximos cinco años.

SORIN MELINTE

Jueves, 21 de abril 
8 de la tarde
Salón de Actos (San Juan de la Cruz, 11)
AVILA

tú C^a re^m/a'e/ Ditero
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Farmacias

Hoy miércoles, día 20: 
Luis Guerras del Castillo, Ca
lle Alfonso de Montalvo, 28. 
Tlf. 22 15 67.

Cartelera
CINE TOMAS LUIS DE VIC

TORIA (Teléfono 22 00 20). A 
las 8 y a las 10,45: “EL PER
SEGUIDO".

OFRECIDA POR

des...). 13,30: Informativo re
gional. 13,45: Resumen infor
mativo Local. 14,00: Diario 
hablado RNE. 14,30: Micró
fono deportivo. 15,00: Top 
70. 15,30: Estudio 1.503. 
16,30: Tardes de radio. 18,00: 
Vivir para vivir. 19,00; Apues
te por una. 20,00: La hora de
portiva. 21,00: Un día en Cas
tilla-León. 21,30: Radiodepor- 
te. 22,00: Informativo Mono
gráfico. 23,(X): Lo que el 
tiempo se llevó. 00,00: Vivir 
cada día (coloquio). 01,00: 
Noches de Alanda. 03,00: La 
Radio en la radio.

-w.

F.M.

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
■ Telf.: 22 05 91

06,00: Buenos días babilo
nia. 08,00; Pedagogical Pop 
(repetición). 08,15; El primer 
compás. 08,45; Informativo 
Local. 08,55: La música, aquí. 
12,15: Informativo Local. 
12,30: La música, aquí. 13,50: 
Resumen informativo local.

Miércoles, 20 de abril de Dii {U

te.

del Patronato Provincial de .Turismo, entregando unas publicacioMSgerente

mie
1 Ce

María Angustias Frutos, 
Avila a Jordi Pujol

El í 
e cr

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
( todos los días de 6 de la tarde 
la 3 de la madrugada. Víspe- 
<ra8 de festivo, de 6 a 3,30.

Radio

14,(X): Top 70. 15,30; La mú
sica, aquí. 20,00; Pedagogical 
pop. 20,15: Los grandes. 21,00: 
Programa radiofónico curso 
87/88 de la UNED. 23,30: Lo 
que el tiempo se llevó. (X),00; 
Vivir cada día (coloquio). 
01,00: Noches de Alanda. 
03,00: La Radio en.la radio.

Exito del stand de Avila en la Feri
de Turismo “Rodatur”

no, 
£, a 
bía 
otos

rec 
ento 
iese 

ciase 
Íinst 
ra ol 
ento 
ioS <

PROGRAMAS DE 
RABIOCADENA ESPAÑOLA

O.M.
06,(X): Buenos días Babilo

nia. 08,00; España a las ocho. 
08,30; Informativo regional. 
08,45: Informativo local. 
09,00: Volver a empezar (Co
loquio diario, entrevistas, re
portajes, concursos, curiosida-

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Avila. Redacción. _______ _

Durante los días 13 al 17 de 
abril se ha celebrado, en Bar
celona, la Feria Internacional 
de Turismo Rodatur. Según 
declaraciones efectuadas a es
te periódico por la gerente del 
Patronato Provincial de Tu
rismo, María Angustias Fru
tos, Avila ha participado en la 
Feria incluida en el stand de 
Castilla y León, al igual que el 
resto de las provincias de nues
tra Comunidad, y no se puede 
hablár más que de rotundo 
éxito, siendo, con bastante di-

ferencia, el más visitado de los 
stands presentes en la Feria. 
Avila realizó numerosos con
tactos con Agencias Mayoris
tas de la Comunidad Catala
na y de distintos países. La 
organización corrió a cargo 
de Víctor Manuel Herrero, je
fe del Servicio de Iniciativas 
Turísticas de la Consejería de 
Fomento de la Junta de Casti
lla y León.

Avila estuvo representada 
por el vicepresidente segundo 
de la Diputación y presidente 
del Patronato de Turismo Se
bastián González por el con-

cejal de Turismo del Ayw Lect 
miento Juan Frutos y pm k íez c
gerente del patronato M‘Í ipo í 
gustias Frutos Sánchez, Is « 
guró la Feria el presidenlt 
la Generalitat de Catalí ■Ña

caíJordi Pujol, quien pernio 
ció en el stand de Castil ‘ 
León bastante tiempo, tó , 
sándose por nuestra Coi ^^^^^
nidad.

A su llegada, la gerenlí

Tane 
tico’

Patronato Provincial de ^^^^
rismo le hizo entrega de uto
publicación de Avila, mon ^^ 
to que recoge la fotografía

. ORGANIZACION DE SERVICIOS 
TECNICOS INMOBILIARIOS

IPLAN JOVEÑI 23 28 33 36

VIVIENDAS EN VENTA

ud. 1 
les d 
e A

SE SORPRENDERA DE LOS PRECIOS j 
Avda, de la Juventud. 4 dorm. garaje, ealefe.
C/ Rafaela de Antonio. 1 50 m/2. ealef. y agua «ntra^^ ,, 
C/ Segovia. 4 dorm. garaje y trastero, ealef. Y J .^,¿„,1 , 
Chalet en Muralsancho. 3 dorm. i¿lual. '1
Chalet Horvencias, 4 dorm. garaje, ealef.

INFORMACION Y VENTA: _

CAMARASA
Dr. Flen^i”^'^ 

Tefs. 21 26 49-21^
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11 co
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Germán Vázquez Vázquez 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDE

(ALMORRANAS)

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Alba n.” 6. Edifioio Caja Rural 
Telf.: 22 67 79 
Consulta Diaria

Ctf

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DÉ LA CR®

l~BonoKLoto
| tHMafem

D AVIVA

Núms. premiados en el sorteo del día 19 de
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ectorial de

en

El Pleno municipal aprobó 
a creación del Consejo

Turismo

W de primera página)

la. Femando Alda.

El punto del orden del día 
ecreó una mayor polémica 
el de la proposición socia- 

(a de que el Ayuntamiento 
miese la responsabilidad 
ICentro de Salud. El con
al socialista. Narciso Se
no, manifestó en el Pleno 
e, aunque este tema ya se 
bía tratado en uno de los 
otos del orden del día, que- 

s recalcar aue el Ayunta- 
nto debería ser el que 
iese los terrenos, y el que 

ciase gestiones con distin- 
instituciones y organismos 
a obtener mejores equipa- 
ratos para los centros sani- 
los de Avila.

;l Ayra Lecontestó Fernando Goñ
ez de Vega, acusando als y pM 

to M‘) ipo socialista de “descaro”, 
hez.li tñaló que la Diputación ya

cedido esos terrenos, y que
Catalí INSALUD puede tener,Vdlúl« ^WVWV UVllVi ÿ

permi 'carácter provisional, una 
CastiU alas del Hospital, para 
po,ini ,*^^> momentáneamente, 
ra Ca '®"^æ cíe Salud, por lo que 

'raba la moción. Narciso

;erentt 
iaI de 
ga de

rano acusó a De Vega de 
>ico”, y afirmó que lo que 
jmpo pide, con la moción
tentada, es que se acelere 

a ^^^^^ el proceso para ^ :¡T “5? ■^‘ centro ‘'" 
°.. Tras distintas mterven-

es de uno y otro concejal, 
? Mauricio Velayos, de 
lerda Unida, se procedió a 

j^tsción: A favor, 4 votos, 
contra y 4 abstenciones.

■Spo SECTORIAL 
WRISMO

•a propuesta del CDS fue 
“a por Narciso Serra- 

.Í®® señaló que es un 
'’«lo que está “hilvana-

carece de plazos, 

nc que se mostraban a 
>^grupo pedía un estu- 
? profundo. Criticó que 

auspicio 
oreado Patronato

Ln este sentido 
inar^ ®l alcalde, Antonio 

^^oalando que no es 
^‘ tan "“ consejo sectorial 

“-*** Sfipær^^°oato, acusando a 
^0 desinforma- 

^■ein misión del
■ron? oanalizar, informar 

y que será el - 
Bforn?^ j ° ®^ ^rie dictami- 
Ínatn ç ® mtegrarse en el 

>Bectft j^orrano calificó al 
^^>nin T ohapuza, y Juan 
SBwAn^f^^zo de mala 

el ni ®mformada, por 
PíWvdu^ oaide pidió discul- 

Se n^^^ ®o había insul- 
^^BiíapiA^P^°^*^’ finalmente. 

Consejo Sec- 
Crismo por unahi-

ez

)lil

^^ÍON DE TRIBUTOS

Lorenzo se- 
’'^n ^^ refiere a la
^ • recaudación de
!'*iora n^^ípales que has- 

«evaba a cabo el

Estado, y la cesión de la 
gestión del cobro a la Dipu
tación, que verifá a ser un 
exponente del “desmantela
miento paulatino del Ayunta
miento”, y afirmó que si se* 
cobran en este concepto cerca 
de 500 millones de pesetas, 30 
tendrían que pasar a manos . 
de la Diputación. Criticó la 
falta de capacidad del Ayun
tamiento para gestionar estos 
tributos, por lo que sería ne
cesaria la creación de un ser
vicio propio de recaudación. 
Mauricio Velayos señaló que, 
aunque la Diputación tampo
co funciona muy bien en este 
tema, no lo va a hacer peor 
que el Ayuntamiento.

Fernando González de Ve
ga, de CDS, contestó que 
Juan Antonio Lorenzo pre
sentaba un panorama catas
trofista, y que por la cesión a 
la Diputación no se perdía 
autonomía. En cuanto a los 
millones que habrá que pagar 
a la Diputación por esta ges
tión del cobro de tributos, ya 
se pagaba una cantidad simi
lar al Estado. En la votación 
se acordó por unanimidad la 
asunción de estos tributos que 
gestionaba el Estado, y en lo 
que se refiere a la cesión de la 
ostión de los mismos a la 
Diputación, hubo 15 votos 
favorables, la abstención de 
Izquierda Unida y los votos 
contrarios del PSOE.

En cuanto a las retribucio
nes económicas por dedica
ción exclusiva del alcalde y 
del concejal Juan Frutos fue
ron aprobadas con los votos 
del CDS y de Izquierda Uni
da. Se aprobó, asimismo, una 
operación de tesorería para 
firmar un crédito con Caja 
Salamanca, de ÍOO millones 
de pesetas, el cambio de la 
finalidad de un préstamo del 
Banco Local por valor de 14 
millones de pesetas, y una 
ayuda de 50.000 pesetas para 
adherirse a la campaña de 
solidaridad para que se cele
bren elecciones democráticas 
en Chile.

SERVICIO DE INCENDIOS

Juan Antonio Lorenzo, por 
el PSOE, defendió la creación 
de una Comisión para estu
diar las deficiencias del Ser
vicio contra Incendios de Avi
la, que quedó aplazada hasta 
que se tenga terminado el 
informe del concejal delegado 
sobre el tema.

Por otra parte el concejal 
aliancista Angel Acebes de
fendió la propQsieión de su 
grupo de convocar un estudio 
para la calle San Segundo y el 
entorno de las Murallas. Fer
nando González de Vega pi
dió la retirada de esta prot 
puesta, puesto que se basaba 
en acciones que ya había em
prendido la Alcaldía a raíz del 
debate organizado sobre ello 
por este periódico. Se decidió, 
finalmente, por unanimidad, 
creár una comisión paritaria 
con la Junta de Castilla y 
León para llevar adelante el 
tema.

Miércoles, 20 de abril de 1988

Ún momento del Pleno de ayer.
LUMBRERAS
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Los responsables de la Consejería de Cultura, éñla apertura del Planetario.
MAYORAL

Ayer, en el Palacio de Bracamonte

El consejero de Cultura 
inauguró el Planetario
Avila. Redacción.

Dentro de los actos del Día 
de la Comunidad y con la 
asistencia de altas personali
dades se procedió, a medio
día de ayer, a la inaugura
ción del Planetario, en el Pa
lacio de Bracamonte. Este 
Planetario ha sido montado 
por la Obra Cultural de La 
Caixa, con el fin de represen
tar las estrellas más signifi
cativas para que los niños las 
puedan apreciar.

Entre las autoridades esta- 
ban*el consejero y el secreta
rio general de la Consejería de

Cultura y Bienestar Social de 
nuestra Comunidad, y los di
rectores generales de los dis
tintos servicios de esta Con- ■ 
sejería.

Estuvieron también el dele
gado y la secretaría territorial, 
de Avila, el jefe del Servicio 
de Bienestar Social y el secre
tario técnico del Servicio Te
rritorial de Cultura.

Entre otras personalidades, 
además, asistieron represen- 
tontes de la vida política y 
social de nuestra Capital, el 
delegado provincial de La 
Caixa y el delegado general de 
la zona norte.

Fernando Ortega 
disertará sobre los 
problemas de las 
hemodonaciones
Avila. Enrique Ramos.

Fernando Ortega, jefe del 
servicio de hematología del 
Hospital de la Seguridad So
cial Nuestra Señora de Sonso
les, disertará, el próximo sá
bado día 23, acerca de los 
problemas originados por las 
.donaciones de sangre, en una 
ponencia cuyo título será: En
fermedades transmisibles por 
la sangre; sida y hemodona
ción, aspectos actuales.

Esta ponencia está incluida 
en el ciclo de conferencias que 
sé celebrarán entre el sábado 
y el domingo próximo, entre 
otros actos, con motivo del 
V Congreso de la Hermandad 
de Donantes de Sangre de 
Castilla y León, que está or- 

’ ganizado por la propia Her
mandad.

Fernando Ortega, según sus 
propias declaraciones, infor-j 
mará a los asistentes sobre los 
problemas actuales de la do
nación de sangre, así como los 
métodos de prevención para 
algunas enfermedades que 
surgen a partir de la hemodo
nación. Entre estas enferme
dades hará especial mención a ■ 
las hepatitis y ai sida, reseñán
dose lós datos de incidencia.

Para el doctor Ortega es

Discrepancia entre Educacióg 
y sindicatos sobre la incidencia 
de la huelga en enseñanza
Avila. Redacción.

Según el Ministerio de Educación y Ciencia, tos porcen
tajes relativos a la huelga de la enseñanza en nuetra Capital 
son un 69% en colegios de EGB, un 65% en Formaciía 
Profesional un 81% en BUP y un 35% en otras enseñauai 
mixtas. En estos datos se excluyen los relativos ala 
Institutos de enseñanzas Medias Isabel de Castilla y Alona 
de madrigal, que'se han negado a facilitar información^ 
respecto.

Abiertar desde ayer _________________

Exposición de fotografías

• preferible que el donante se 
auto-excluya en las donacio
nes, como medida preventiva 

' antes del reconocimiento mé-

Por otra parte, los datos 
que ofrecen las centrales sin
dicales, relativos a la huelga, 
pasan por situarse entre el 
93 y el 95% en su globalidad.

Según informa el Gabine
te de prensa del Ministerio 
de Educación, en las nego
ciaciones existentes, entre 
sindicatos y Administración, 
se están produciendo ciertas 
aproximaciones sobre todo 
en lo referente a la reivindi
cación de complemento de 
destino. Los sindicatos han 
reclamado la adjudicación 
de complemento de destino 
en los niveles 21, 24 y 26 
para maestros, agregados y 
catedráticos respectivamen
te, y el Ministerio de Educa
ción y Ciencia les ha oferta
do los niveles 20, 23 y 26.

En el aspecto económico, 
las diferencias siguen siendo 
inmortantes en lo que se 
refiere a los complementos 
específicos y de productivi-

dad. También existen dij 
crepancias sobre lafechai 
entrada en vigor de los ni» 
vos niveles.

Por último, el Ministerii 
califica de '“deplorable" i 
actitud de los sindicato! 
convocando una huel¡t 
para los días de ayer y hoy,j 
alega que esta postura retí 
sa las negociaciones.

Por su parte, las centralii 
sindicales celebrarán a las 11 
del mediodía de hoy un 
asamblea para concentrant 
posteriormente en el Mina 
ferio de Educación.

La intención de ANPE 
CC.OO., CSIF, FETE-UC 
y UCSTE es la de entrera 
un escrito a Eduardo Ca« 
zas, director provincial ^ 
Educación, criticando bao 
titud poco dialogante dels 
autoridades provinciales,! 
lamentando el peijuicio qtf 
esta huelga está causandoa 
la enseñanza.

“Imágenes de la otra historia”
Avila. Redacción.

Ante la inviabilidad de ex
poner las fotografías de la 
colección “Imágenes de la 
otra historia” en el Salón de la 
Caja de Ahorros de Avila, se 
ha procedido a trasladaría ai 
Palacio de Bracamonte, sien-

León.
Estas fotografías, que per

tenecen al período de 1880 a 
1985, han sido realizadas, en
tre otros, por Venancio Gom
bau, Cándido Ansade, Justo 
del Río, J, Laurent, José Nú
ñez Larraz, Alejandro Plaza,

• dico que se efectúa ante cual
quier hemodonación.

Por Otra parte, el jefe de 
servicio de hematología del

Concierto de piano y violonchd
Avila. Redacción.

José Delfín Val, Ricardo Gon-
do inaugurada en la tarde de zález, Miguel Martín, Pepe 
ayer por altas personalidades ~ ................................
de la Consejería de Cultura y 
Bienestar Social de Castilla y

Gracia, Manuel Martín de La 
Madrid y Amalio Fernández 
García.

Hospital Nuestra Señora de 
Sonsoles piensa que, en la 
actualidad, no hay demasia
dos lugares a los que acudir 
para informarse sobre los pe
ligros que conlleva el uso de la 
sangre en cualquiera de sus 
manifestaciones.

El sábado a las 18,30 y el 
domingo a las 10,30 se darán 
dos coherencias más relativas 
a temas de donaciones de 
sangre.

Mañana jueves a partir de 
las 8 de la tarde en el salón de 
actos de la Caja de Salaman
ca y con el patrocinio de esta 
entidad financiera, tendrá lu
gar, un concierto de piano y 
violonchelo a cargo de Yvon
ne Timoianu y Sorin Melinte, 
que interpretarán piezas dé 
Schubert, Brahms y Franck.

Yvonne Timoianu, estudió 
en el Conservatorio C. Po-

rumbescu de su localidad n 
tal, diplomándose con lasj 
altas distinciones en el “M 
zarteum” de Salzburgo.

Actualmente está w 
tiendo cursos de violon® 
en Austria y Bélgica.

Sorin Melinte nació en» 
manía en 1957 y es dentro! 
su generación uno de losp 
nistas más destacados.

Celebra más de 1000 
ciertos anuales, y en 170* 
nombrado concertista 9. 
de la Filarmónica dej»

Inauguración del Restaurante - Bar
EL POTE GALLEGO

C/ San Pedro Bautista, 11, de esta ciudad

-
M

«

■í

Edelmiro Alfaya les espera con lo más selecto de su cocina gallega: Mariscos, 
pote gallego, angulas y pescados ahumados, entre otras especialidades.

BAR EL GALLEGO
Padre Victoriano, 3. Telf. 22-95-10

POLLOS ASADOS
a 475 Ptas.

Encargos: Lunes a Jueves.—Viernes, Sábados y Domíii?^ 

NO ES NECESARIO ENCARGARLO

¡Retírelos en el acto!

DIPUTACION PROVINCIA! 
DE AVILA

Adjudicación de Machos Mont0S0^
El día 22 de abril, a las 12 horas, tendrá lug^'®*^jg 

Diputación Provincial de Avila, la adjudicación 
lotes de machos monteses, estando cada lote comp 
to por macho y hembra .PODO

El tipo económico mínimo del lote será de 23 • 
pesetas.

Las propuestas pueden presentarse en sobte j^ 
en la Secretaría General de la Diputación, hasta 
horas del día 22. ¡(.ión

El Pliego de Condiciones se encuentra a disp®® ¡¿p, 
de los interesados en la Secretaría de la Corpo’^

Avila 18 de abril de 1988. -
EL PRESIDENTE, Daniel de Femando AloAS >
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ARENAS DE SAN PEDRO
pk > Durante estos días las reli- 

í mACQG franrisranas alnantarí. Religiosas franciscanas alcantarillas
efícaz

rete

PAJUELO

ení

FORD FIESTA Y ESCORT, FINANCIADOS A TOPE

6,9%

Red de Concesionarios

EN ABRIL, AHORROS MIL.

Iraki 
lasl! 
r un 
tram 
4inu

lado 
as Di

i du 
ha 4 
sni»

financiación, (hasta 36 meses).
Y para todos los modelos Diesel o 
Gasolina. Vea cuánto dinero se puede 

1 usted ahorrar.

Durante todo el mes de Abril usted 
tiene la posibilidad de adquirir su Ford 
Fiesta y Escort, con el 20% de entrada 
y un interés de tan sólo el 6,9% 
durante todo el período de

Pase por su concesionario Ford antes de final de Abril y 
salga con su nuevo coche. Ahora tiene usted verdaderas 
facilidades.

208.217 Ptas.
253.175 Ptas.

•irapi 
nebí

Arenas de San Pedro. F.J. 
; Rodríguez.______________

giosas franciscanas alcantari- 
¡ ñas de Arenas de San Pedro

En un Fiesta XR2, 
En un Escort Ghia 1.61

nas fueron difíciles. Vivían de 
la caridad de los donativos

RESIDENCIA DE 
ANCIANOS

Stoil 
le"! 
cate 
uelp

OS 1»
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celebran el vigésimo quinto 
aniversario de su llegada a es
ta ciudad del sur de la provin
cia. Con la gran labor llevada 
a cabo por estas mujeres du
rante éstos años han conse
guido el afecto, admiración y 
cariño de .todos los arenenses.

Precisamente estos días se 
encuentra en Arenas Sor Te
resa, una de las cinco prime
ras religiosas que una tarde 
del 15 de diciembre de 1962 

NPt 
■Ud 
treffl 
Cafe 
al'á 
la ai 
de la 
lea. ! 
o qu 
dos

llegaron a estos parajes del 
Valle del Tiétar. Él relato de 

■ la experiencia de esta religiosa 
es lo suficientemente explícito 
para llegar a conocer esos 
primerós días de su estancia 
entre los arenenses. “Desde 
hacía varios años —señala 
Sor Teresa— sentíamos la ne- 
cesidad de ir a la tierra donde 
murió San Pedro de Alcánta
ra. Por entonces también coin
cidía el aniversario del IV 
Centenario de la muerte de 
San Pedro. Dio la circunstan
cia de que durante los días de 
nuestra llegada, el brazo de 
Santa Teresa estaba recorrien
do toda la comarca; motivó 
un profundo revuelo en toda 
la población”.

La primera casa donde vi
vieron estas cinco primeras re
ligiosas pertenecía a Josefina 
Méndez. En ella permanecie
ron los primeros años.

Este primer encuentro de 
las religiosas alcantarinas, 
con la tierra que vio morir a 
este gran santo, al que profe
san una profunda devoción y

) Co 
)82í 
Ofi

una labor silenciosa, abnegada y 
durante veinticinco años

anr*»

Las religiosas franciscanas alcantarinas celebran estos días su 25 aniversario en Arenas.

admiración fue, en palabras 
de sor Teresa, “la realización 
de un sueño irrepetible, una 
emoción grandísima”.

En febrero del año siguien
te, el obispo de la diócesis 
concede a estas religiosas una 
parcela en Lourdes. Allí edifi
can una casa, que se converti
ría en Noviciado; aquí profesa 
la primera religiosa alcantari- 
na española. Hoy este edificio 
se ha transformad oæn un cen
tro de acogida.

Los primeros años de la vi
da de estas religiosas en Are- 

que les daban los vecinos, y de 
alguna que otra ayuda que re
cibían de la congregación. Las 
obras de la construcción del 
edificio de Lourdes fueron 
costeadas por Roma.

La intención de las religio
sas era el haber construido el 
noviciado en el mismo lugar 
donde la tradición indica que 

murió el santo, en la enferme
ría. No pudo llevarse a cabo 
este deseo de las religiosas 
porque los padres francisca
nos propietarios del edificio, 
por aquel entonces no pudie
ron deshacerse del habitáculo.

En 1970 se pudieron cum
plir los sueños de las religio
sas. Por aquel entonces, el su
perior del convento de los 
franciscanos, padre Jesús Mu
ñoz, propuso al provincial, 
Clodulfo Escobar, que las her
manas se hicieran cargo del 
edificio para la construcción 

en él de una Residencia de 
Ancianos.

Sor Josefina, que vivió de 
cerca la construcción de esta 
nueva casa para los ancianos, 
señaló que sin la ayuda del 
pueblo de Arenas y del resto 
de la comarca no se podría 
haber realizado toda esta 
obra. Sin lugar a dudas, la 
aportación económica de los 
vecinos fue fundamental, pero 
también lo fue el empeño de 
estas mujeres por conseguir su 
objetivo, sin su empuje, la 
gran empresa de la Residencia 
de Ancianos de Arenas de 
San Pedro, en estos momentos 
no existiría.

En la actualidad, la -supe
riora de las religiosas es Sor 
Angela. La residencia alberga 
un total de 65 ancianos, la 
niayoría de ellos de la provin
cia de Avila, el resto de distin
gas provincias de España. Los 
ancianos son atendidos por 
cinco hermanas. Otras cinco 
viven en el centro de acogida 
de Lourdes.

La Institución de las Fran
ciscanas Alcantarinas tiene en 
la actualidad 76 casas reparti
das por distintos países del 
mundo (58 en Italia, 15 en 
Brasil, 2 en España y 1 en Ni
caragua). Son alrededor de 
8(X) las religiosas que lo inte
gran, además de 24 postulan
tes y 18 novicias.

Junto con Sor Teresa, que en 
estos momentos se encuentra 
en la residencia que la Institu
ción tiene en Salerno, cerca de 
Italia, también han venido va
rias religiosas para la conme
moración de este vigésimo 
quinto aniversario. Junto a 
ellas ha venido la vicaria ge
neral madre Pía Ammirati.

(Oferta válida para todas las unidades disponibles en los concesionarios Ford ■ 
matriculadas antes del 30 de Abril).
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La Adrada. Javier Fernández.

El pasado día 14, fue clau
surado el Hogar.del Jubilado, 
que con el nombre de “San 
Joaquín y Santa Ana”, venía 
funcionando en este pueblo 
dcsde'1979, regido por Cári
tas Parroquial.

La clausura ha sido motiva
da por la creación de otro 
hogar (Hogar Municipal), que 
aunque aún no está en funcio
namiento, estará ubicado en 
el mismo edificio que hasta 
ahora ocupaba el que termina 
su existencia, y era necesario 
su desalojo, para comenzar 
las obras del nuevo. . -

Así les fue comunicado a 
los socios en Asamblea Gene
ral con numerosísima repre
sentación. Durante unos me
ses permanecerán sin lugar de 
reunión, al no existir local 
adecuado que les acoja. Me
nos mal que toda la obra se 
realizará en periodo de buen 
tiempo (se espera que estará ' 
finalizada para finales de ve
rano), y se hará más lleva
dero.

Las obras de construcción 
del nuevo Hogar, que forma
rá parte del Centro Cultural 
de La Adrada, han sido adju
dicadas a un constructor lo
cal, lo cual es buena noticia.

| LA ADRADA

Clausura del Hogar del Jubilado
Algunas calles de la localidad, cambiadas de nombre

De momento la obra a reali
zar será sólamente el Hogar 
Municipal, y en una. segunda 
etapa se irán realizando las 
demás obras previstas (Cen
tro de Cultura con diferentes 
salones, biblioteca, almacén, e 
incluso, previsiblemente, el 
Museo del Pueblo). Es un 
proyecto ambicioso, muy bien 
concebido, que cubrirá mu-, 
chas necesidades y será moti
vo de orgullo.

Esperamos y deseamos fer- 
vrentemente que el nuevo Ho
gar Municipal sea el “hogar 
de todos”, y en esta labor de 
unión, de fomentar una au
téntica confraternidad entre 
los mayores, estamos todos 
comprometidos.

CAMBIO DE 
DENOMINACION DE 
CALLES

Se ha llevado a efecto 
colocación de las placas 
cerámica que muestran 

la 
en 
el

nombre (alguno nuevo, otros 
“recuperados al pasado”) que 

llevarán la plaza, y 4 calles 
importantes de esta villa.

Estas son:
, Plaza del Coronel Mo- 
irarorio que ya desde hace 
meses se llama Plaza dé La 
Villa.

La Avenida de José Anto
nio se llamará Avenida de 
Castilla y León.

La calle del General Fran
co, recupera el tradicional 
nombre de Calle Larga.

La calle de Juan-Manuel 
Rodríguez, recupera el de Ca
lle La Feria. Y, por último, la 
Avenida del 6 de Octubre, 
pasa a llamarse Avenida de 
La Constitución.

Se trata de dar cumplimien
to a un acuerdo plenario to
mado ya hace meses y que 
sólo esperaba su ejecución.

CALLE PEATONAL Y 
ORDENACION DE 
TRAFICO

Dentro de poco tiempo 
iniciarán las obras para 

se 
la

conversión de un trozo de la 
calle La Feria (hasta su des
embocadura en la Plaza de la 
Villa), en calle peatonal, y en 
toda la calle la instalación de 
nuevas aceras.

Una idea que andaba ron
dando desde hacía tiempo al 
señor alcalde se va a ver 
realizada pronto, y creemos 
que aportará un beneficio a 
esa zona, que además, ganará 
en su estética general. Ade
más del arreglo del piso pro
piamente dicho, llevará consi
go otras obras “acordes” a su 
nuevo uso y muchos saldrán 
ganando.

Con ese motivo, se prevé 
una reordenación del tráfico 
—especialmente en lo referen
te a lugares y horas de carga y 
descarga—, con la creación de 
una zona de aparcamiento.

Creemos que si este proyec
to, una vez en marcha, da 
resultados positivos como se 
espera, se intentará ampliar a 
otras zonas del pueblo, que, 
especialmente en época esti
val, son un riesgo para los

peatones.

CAMPAÑA PARA EVITAD 
PERROS SIN CONTROL 
PRIMER AVISO

Ya se ha iniciado el envío 
de notificaciones a los dúo- 
ños de perros que deambula^ 
por el pueblo, sin control j 
con el consiguiente riesjó 
(bolsas de basura rotas, peleas 
con otros congéneres, sustos, 
etcétera). Sus amos serán i» 
ponsables de los actos de sus 
perros, y se les apercibe dt 
“otras medidas” caso de igno
rar este aviso.

La medida era más qui 
necesaria y acertadísima. Sólo 
hace falta comprobar que si 
lleva hasta sus últimas conse
cuencias y nó precisamenle 
contra el perro. Se puede 
decir que “el que avisa no es 
traidor”, y con este primes 
toque de aténción comienzael 
Ayuntamiento a poner ordeo 
en un asunto importante,

S 
ó

Esperemos que en verano f 
se continúe, pues no solamen-*^ í
te son los del pueblo los que 
ejercitan estos malos hábitos, 
smo muchos de nuestros visii 
tantes. {

Sólo faltaba, para hacer lasr 
cosas bien, una perrera muí 
nicipal, y todo lo que elbn 
conlleva. a

1 MOMBELTRAN 1
Se busca emplazamiento para ubicar
el vertedero de la Mancomunidad
Mombeltrán. P.P.

Por la Mancomunidad en 
la que se integran los pueblos 
del ^arranco de las Cinco 
Villas se están realizando los 
estudios preliminares para po
ner efe marcha el servicio de 
recoáda de basuras. La can
tidad ue desperdicios qdres- 
to? pueblos producen, no es al 
parecer suficiente para man
tener un vertedero controla
do, por lo que a este verterán 
también los desperdicios de 
Arenas de San pedro y sus 
anejos.

El vertedero común se ubi
cará en el término municipal 
de esta villa, y para determi
nar el lugar 'más adecuado, 
representantes de este Ayun
tamiento y del de Cuevas del 
Valle,, acompañados de un 
agents forestal de esta locali
dad, visitaron varios lugares 
del término en busca del más 
idóneo para su emplaza
miento.

Probablemente este verte
dero se instale en el sitio 
conocido por “La Reiguera”, 
lugar éste formado por un 
pequeño valle y apartado de 
cauces fluviales, y en donde el 
pasado año se hizo una repo
blación de castaños.

Una excavadora de tipo 
oruga, diariámente enterrará 
los desperdicios.

Una comisión con repre
sentantes de los distintos pue
blos implicados, visitará otros 
vertederos de este tipo que 
llevan algún tiempo funcio
nando, para apreciar los re
sultados de está forma de 
tratamiento de los desperdi
cios.

DESAPARECERAN 
OTROS VERTEDEROS

Al concentrar en un sólo 
lugar toda la basura que se

produzca, desaparecerán esos 
vertederos que nacen en cual
quier lugar y casi siempre en 
el menos indicado, principal
mente en los que por sus 
encantos naturales son más 
visitados por quienes vienen a 
gozar de la Naturaleza... ya 
contaminaría.

Varios son los vertederos 
que han aparecido, y en los 
que por el uso a que están 
destinados, deberían contener 
los restos de lo que normal- 
mente se lleva para las comi
das campestres, pero aparte 
de ésto allí puede encontrarse 

de todo, hasta viejos frigorí
ficos. Para contaminar mejor, 
este vertedero de reciente 
creación, se encuentra a una 
decena de metros de nuestro 
más importante cauce fluvial, 
aunc^ue eso sí: aguas abajo de 
los últimos puntos señalados 
como zonas de baño, pero a 
muy corta distancia de un 
lugar de gran afluencia de 
visitantes sobre todo en los 
meses de verano.

Al concentrar en un sólo 
punto todos los desperdicios 
de la zona, esperamos vernos 
libres de una vez de estos 
“vergeles de contaminación”.

Alojamientos en el Valle del Tiétar
ARENAS DE SAN PEDRO GUISANDO

Hotel Don Alvaro de Luna. 
Complejo Florida. 37165Ó. 
Plz.: 63/,Ctg..: **.

Hostelería Los Galayos. 
371379. Plaza Condestable 
Dávalos, 2 Plz.: 7 Hab. 
Ctg.:*.

Hostal Residencia Lumi. 
371635. Avda. Pintor Mar
tínez Vázquez. Plz. 12./Ctg.* 

Hostal Avenida.. 370716. 
Carretera de Talavera/Los 
Rejales. Plz. 36/Ctg. *.

Hostal Pierre. 370528. Tris
te Condesa. Plz. 11/Ctg. **.

Fonda Fuente Galán El 
Castillo. Carretera de Can
deleda. 370053.

LA ADRADA

Hostal Mirador de Gre
dos. 91/8670709. Carretera 
501. Plz. 68/Ctg. *.

EL ARENAL

Hostal Isabel. 375148. An
gustias, s/n. Plz. 18/Ctg. **.

CANDELEDA

Hostal La Pastora. 381146. 
Dr. Marañón, s/n. Plz. 36./ 
Ctg. *.

Fonda Cristina. 380109.
Avda. Ramón y Cajal, 77.

CASAVIEJA

Hostal Santo Angel. 91/
678135. Plz. 20/Ctg. **.

CUEVAS DEL VALLE

Fonda Molys. 386448. Ca
rretera de Avila, s/n. Plz. 20.

CASILLAS/ GAVILANES

Hostal Mirador del Tié
tar. 385167. Risquillo. 2. 
Plz. 79/Ctg. **.

Fonda Las Torres. Carre
tera 501. Plz. 10.

Hostal Los Galayos. 
370908. Plz. 12/Ctg. *. 

Hostal Casa Pepe. 370918, 
Paraje Linarejo. Plz. 29/ 
Ctg. **. '

MIJARES

Fonda Barbacedo. 385007. 
Miguel Gallego, 2. Plz. 25.

PEDRO BERNARDO

Hostal Nuestra Señora de 
las Candelas. 387003. Plaza 
del Arroyo, 4.' Plz. 16/ 
Ctg. **.

Hostal Almanzor. 91/ 
8665000. Progreso, 4. P^ 
119/Ctg. **

SOTILLO DE LA 
ADRADA

Hotel Los Rosales. 91/ 
8660808. Las Plazas s/n. 
P^Hoteí El VaUe. 91/8661000. 

Carretera de Casillas. Pk- 
Ctg. **.

Hostal Residencia CanW' 
rra. C/ Dr. DíaZ Palacios. 
91/8660014. Plz. 12/Ctg. •

MOMBELTRAN

Hostal Alburquerque. 
366032. Plaza de la Soo®' 
dad, 2. Plz. 18. Ctg. *• ,.

Hostal Camping Práu® 
Abiertos. 386061. Carretera 
502. Plz. 14/Ctg. *.

SANTA CRUZ DEL 
VALLE
Fonda El Pato Coj® 

386205. Plz. 10.

POYALES DEL HOYO

Hostal Arbillas.
Carretera 502. Plz. lo- 
goría *... ^
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LA HORCAJADA
^Junta Directiva busca un lugar adecuado y céntrico

1 envío 
)s due- 
hulaba 
ntrol j 

riesgo 
. peleas 
sustos, 

rán w 
: de sus 
:ibe dt 
le igno.

Se construirá un Hogar del pensionista
[i Horcajada. Jesús Gómez Gutiérrez .--------------------------------- - --------- ----------------------------------------

En el Pleno que celebró la Corporación Municipal corres
ondiente ai mes de febrero, el pasado 24 del citado mes, uno 
dos temas que salieron a la luz fue el referente a un escrito 

pocedente del presidente del Club de Ancianos de la localidad, 
holicitaba, en nombre de toda la comitiva, terreno donde 
der ubicar un nuevo Hogar del Pensionista.

ás que 
a. Sólo 
que si 
conse- 

amenit 
puede 

r no es 
primei
ienza el

En vistas de la petición que 
¡adan al Ayuntamiento, he
ws creído oportuno dirigir
los hasta su Hogar para co- 
ocer un poco más que es lo 
ue este grupo de ancianos 
retende. Ellos nos han reci
do con la manos abiertas, 
m entusiasmó y de buena

. ^[.^ç. majo cual nos ha alegrado 
ucho. Charlamos con la Jun-nte.
Directiva compuesta por el

verano ^sidente, el Secretario y el 
lamen- Isorero, que llevan al frente 

9“' fe estos cargos desde princi-
ábitos,' ■ ~ _
os visi

i cer las
•a mu
re ella

i
 ¡os de año. También con los 
^ales que llevan ya un año y 
ÎS meses. Hemos sabido que 
los cargos se eligen por un 
nodo de dos años. Osten-

tar

Illa dirección del Club seis 
imbres ancianos, pero con 
ispíritu de jóvenes, son in
dios, innovadores y que 
scan lo mejor para todos de 
forma que sea. Estos hom- 
isde que les hablamos son:

lyos.

0918. 
29/

vidente, Domingo López; 
iretario, Regino Gómez; te- 
æro, Victorino López y vo- 
1«. Tomás López, Paulino 
Í^z y Cesáreo López.
Veamos a continuación las

preguntas que les hemos for
mulado para saber algo más 
de sus preocupaciones y co
sas.

—Sabemos que han solici
tado a la Corporación Muni
cipal terreno para construir 
un nuevo Hogar del Pensio
nista. ¿Cuáles son los motivos 
más inmediatos que les han 
llevado a ello?

—En principio disponemos 
de un hogar muy pequeño, 
date cuenta que son aproxi
madamente unos 55 m. cua
drados, y somos alrededor de 
los 170 socios. También es un 
hogar muy viejo, y si unimos 
estos dos factores, lo viejo y lo 
pequeño, pues fíjate.

—Pero.. ¿Por qué precisa
mente ahora?

—Bueno, porque la situa
ción es cada vez peor, y esta
mos tratando de solucionarlo 
cuanto antes.

—¿Algún sitio en concreto 
donde les gustaría ubicar su 
nuevo Centro?

—Sí, en el escrito que en
viamos al Ayuntamiento pe
díamos junto a las antiguas 
escuelas de niños, en las de 
arriba, porque sabes que hay

dos, donde estuvo ubicada 
antes la Casa Consistorial y 
las de más arriba, pues donde 
estas últimas.

—¿Por qué piden precisa
mente en ese lugar?

“Porque ahí es donde me
jor creemos que está para to
dos, pues si lo hiciéramos en 
una punta del pueblo el desaca
rreo sería para muchos de 

■ nosotros bastante grande, no 
como aquí donde lo queremos 
que es el centro del pueblo.

—¿Cómo está previsto, si la 
Corporación responde afir
mativamente, hacer frente a la 
obra en cuanto a construc
ción, gastos, etc.?

—Esto sería lo más difícil, 
porque no tenemos nada de 
dinero, como sabes esto lo 
mantenemos con las cuotas de 
los socios únicamente. Sobre 
la construcción y los gastos 
que nos dices, pues entre lo 
primero no sabemos cuándo 
se podrá comenzar, es ahora 
como un sueño, respecto a los 
gastos tendremos que pedir 
ayudas o subvenciones al 1N- 
SERSO, a la Diputación, a la 
Delegación de Bienestar So
cial de la Junta de Castilla y 
León, y a todo lo que haga 
falta para llevarlo a cabo.

—Vds. en la actualidad son 
unos 170 socios ¿Creen que 
con las nuevas instalaciones 
se podría incrementar el nú
mero de afiliados, en concreto

que hay pocas en el Hogar?
—Pues sí, no sólo el núme

ro de mujeres, que no son tan 
pocas como nos dices, sino 
también el de hombres.

—¿Qué es lo que más falta 
les haría en el Hogar, y que en 
el de ahora no tienen?

, —¡Uf! Falta, pues muchí
simas cosas, tú sabes que aho
ra no tenemos casi nada. Ten
dríamos que hacer habitacio
nes para las mujeres, que pa
sasen más cómodas sus ratos 
libres; salas con otros fines 
donde todos estuviéramos más 
agusto.

—Vds. ahora con tan pe
queño local ¿están todos bien 
y contentos?

—Hombre aunque peque
ño lo pasamos lo mejor que 
podemos, la cosa no da para 
más.

—Bueno para terminar, en
tre las actividades que suelen 
realizar sobresalen las excur
siones ¿Qué nos pueden decir 
de esto?

—Que suele ser algo en lo 
que la gente participa, la úl
tima que realizamos hace po
co tiempo fue a El Escorial y 
al Valle de los Caídos, pasa
mos un día alegre y divertido.

—En el pequeño Hogar he
mos dejado a buena parte de 
los ancianos del Club que pa
san sus tardes entre partida y 
partida, viendo la televisión, o
tomando su café después de la 

el de mujeres, que parece ser comida.

EL BARCO DE 
AVILA
IMc^"— Lli 1 »<.'11______

Mejoras en la 
carretera de Soria 
a Plasencia
Avila. Redacción.

El “Boletín Oficial de la 
Provincia” de Avila da cuen
ta de que, por la Unidad de 
Avila de la Demarcación 
de Carreteras de Castilla v 
León correspondiente al Mi
nisterio de Obras Públicas 
y Urbanismo, y a efectos 
de lo dispuesto en la Ley 
de Expropiación Forzosa, 
ha sido abierta informa
ción pública del proyecto 
sobre “Mejora de plata
forma en la carretera na
cional 110 de Soria a Pla
sencia, tramo límite de la 
provincia de Cáceres y Bar
co de Avila, puntos kilo
métricos 53,130 al 69,028.

Esta información públi
ca se abre a fin de que, tan
to los particulares como 
los organismos afectados 
por el citado proyecto, pue
dan examinar el mismo y 
formular las alegaciones so
bre la procedencia de la 
ocupación o disposición de 
los bienes y su estado ma
terial y legal, dentro del 
plazo de quince días.

Dichas alegaciones de
berán ser presentadas en la 
citada Demarcación de Ca
rreteras de Castilla y León 
(Unidad de Avila).
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*sCiTROÉN

AX 11 RE: 15.456 PTAS/IVIES
Citroën baja su tasa anua/ de recargo por ap/azamiento, fiasta e/equii/a/ente a/ 

4,7^ en 12 meses, para /os AX, BXy CX i/ersiones degaso/ina.
L/évese ahora su nuevo turismo Citroen financiado hasta 4 años, a través de 
^Financiaciones Citroen, con una entrada minima de/20% o e/equiva/ente de 

su coche usado.

fsz;^ Ó?^?/^ 7FW/Vz4 / F/N DE MES.

Sin letras ni gastos de formalización.
Precio de venta, todo incluido: 

AX 11 RE: 951.112 Pesetas BX LEADER: 1.479.672 Pesetas

Entrada inicial:
AX 11 RE: 285.334 Pesetas BX LEADER: 443.902 Pesetas

. Importe aplazado:
1 AX 11 RE: 665.778 Pesetas BX LEADER: 1.035.770 Pesetas

9 Precio total aplazado a 4 años incluida entrada:
L AX 11 RE: 1.150.870 Pesetas • BX LEADER: 1 790 422 Pesetas

B Importe del recibo:
* VESES VESES

SeVESES • «VESES «VESES 
56 PAGOS

AXllRE 58.089 30.792 22.239 18.031 15.456*
BXLEADER 90.371 47.904 34.598 28.052 24.045*

ÜEDDECOIVCESIOIVAIIIOS UTKOBV
OFERTA VALIDA EN PENINSULA Y BALEARES PARA VEHICULOS EN STOCK PEDIDOS Y MATRICULADOS ANTES DE FIN DE MES
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I AREVALO |

A.C.A. estudia la constitución de una 
cooperativa lechera
Avila» Redacción.

“Las Primeras Jornadas sobre el Sector Lácteo, organiza
das por A.C.A., con la colaboración de la Junta de Castilla 
y León y Caja Salamanca, celebradas los días 8 y 9 de abril, 
han venido a demostrar una vez más que la oferta de infor
mación es escasísima y llena de parcialidad, y que el agricul
tor, en este caso ganadero, está ávido de esa información, 
como lo prueba la nutrida asistencia a estas Primeras Jor
nadas”.

Esta es la primera conclusión que A.C.A. extrae de la 
celebración de las Jornadas, según nota enviada a esta Re
dacción.

Los tres ponentes que in
tervinieron (Femando de An
tonio, veterinario de COAG; 
Carlos de Blas, ingeniero 
agrónomo, y Alicia Langreo, 
ingeniera agrónoma) en las 
diferentes sesiones contribu
yeron a clarificar las líneas 
por donde debe discurrir la 
actividad de la producción 
de leche en nuestra provin
cia, y más concretamente, en 
la comarca de la Moraña.

A.C.A. lleva estudiando 
toda esta problemática des
de hace tiempo y, tras la ce
lebración de estas Jornadas, 
va a poner en marcha todos 
los recursos humanos, ad
ministrativos, jurídicos y téc
nicos necesarios para la cons
titución de una cooperativa, 
a través de la cual, los gana
deros de esta zona puedan 
abordar los problemas del 
sector y dar viabilidad a sus 
explotaciones.

Según A.C.A. los disposi
tivos creados en la Comuni
dad Económica Europea, y 
trasladados a España tras 
nuestra adhesión, son todos 
ellos tendentes a reducir la 
producción de leche, puesto 
que los excedentes de la 
CEE, en los que de forma 
destacada intervienen las pro
ducciones de Francia y la 
República Federal de Ale
mania, superan con creces el 
consumo tanto de leche, co
mo de productos derivados. 
Las medidas puestas en mar
cha en los últimos años han 
traído como consecuencia una 
reducción de la producción. 
Pero parece estar muy claro 
que la línea de producción y 
la de consumo no van a ser 
coincidentes en modo algu
no. El régimen de cuotas y el 
sistema comunitario de cese 
de la actividad productora

FEMCA-UGT duplicó el número de 
afíliados en la zona
Arévalo. Fernando G. Muriel.

Con el lema: “Para cons
truir participa”, se celebró el 
pasado sábado, día 16 de abril, 
en la ciudad de Arévalo, el 
II Congreso de la Federación 
Provincial de Trabajadores de 
la Madera Construcción y Afi
nes (F.E.M.C.A.-U.G.T.).

Este congreso, que duró 
toda la mañana del mencio
nado día, contó con la asis
tencia del 98 por ciento de los 
delegados representantes de 
cinco comarcas de nuestra pro
vincia, así como con la de Fé
lix González, miembro de la 
eiecutiva provincial de U.G.T. 
y de Manuel Arribas, secretario 

de leche no ha supuesto más 
que un ligero descenso de 
esa línea de producción.

CINCO MILLONES 
DE TONELADAS

En cuanto a España, su 
producción está en torno a 
los cinco millones de tone
ladas, es decir, un cinco por 
ciento del total comunitario. 
Hay quien piensa que la 
aplicación del sistema de cuo
tas puede contribuir a reor
ganizar el sector lechero es
pañol y a lograr una distri
bución económicamente más 
rentable de las empresas via
bles. Por tanto, las explota
ciones pequeñas y no mo
dernizadas corren un serio 
peligro de desaparición, si 
no se plantean una trans
formación en la producción 
misma y en la salida del 
producto. Dicho de otro mo
do, solamente con unos pla
nes serios de reorganización 
podrán todas ellas encarar el 
futuro. En estos planes de 
reorganización se engloba la 
reestructuración de la explo
tación , mediante un sanea
miento y unas condiciones 
de higiene equiparables a las 
europeas, así como una re
ducción de los costes de 
producción.

ALIMENTACION DEL 
GANADO VACUNO

Este último aspecto estu
vo en el fondo de la segunda 
ponencia de las jornadas, en 
la que se abordó el proble
ma de la alimentación del 
ganado vacuno de leche con 
subproductos, en los que es 
rica la zona de La Moraña. 
Especialmente se centró el 
análisis en la utilización de 

de organización de la ejecuti
va estatal de F.E.M.C. A-U.G.T.

Durante el congreso, se ana
lizó la gestión de la ejecutiva 
saliente, la cual fue aprobada 
por unanimidad. Posteriormen
te se aprobaron los nuevos es
tatutos, y se eligió una nueva 
ejecutiva provincial que que
dó de la siguiente manera:

Secretario general, Luis de 
Alba Caro; secretario de or
ganización, Emiho Martín Ru
bio; de Administración, Dio
nisio Martín; de Acción Sin
dical, Félix González Cabre
ro; de Comunicación e ima
gen, Pedro Luis Conde y de 
Formación, Juan José Fer
nández Cano. Vocal, Concep

pulpa de remolacha, combi
nada con otros productos. 
La pulpa de remolacha es un 
alimento barato y de alto 
rendimiento, que permite el 
abaratamiento de costes, aun
que para extraer de ella todo 
su potencial, exija el uso de 
otros productos que la com- 
plenienten y eliminen sus ca
rencias.

A.C.A. señala igualmente 
que si el conocimento de la 
situación del sector lechero 
español, tras la entrada en la 
CEE, es importante para el 
productor, porque en estos 
momentos está obligado a 
saber en qué terreno se mue
ve su actividad, y si no se 
plantea, de forma concien
zuda, el dar viabilidad a su 
explotación con una moder
nización, una mayor higiene 
y una reducción de costes, 
también es cierto que no los 
puede lograr individualmen
te. “Existe —señalan— una 
necesidad imperiosa de que 
los ganaderos se asocien en
tres sí con el fin de hacer fren
te a las nuevas circunstan
cias en las que se desenvuel
ve el sector lechero. Sólo así 
estará a su alcance el ser 
competitivo en un mercado 
supersaturado y controlado 
y en el que domina la ley del 
más grande, del más fuerte”.

Sobre esta otra faceta, la 
de la comercialización y lo 
que ella implica, versó la se
sión del último día de las 
Jornadas. En ella se analiza
ron las principales caracte
rísticas del sector en España 
y sus contrastes regionales. 
En lo que se refiere a nuestra 
comarca, es destacable el 
hecho de que existe un rela
tivo alto porcentaje de leche 
comercializada a través de 
cooperativas y sobre todo, 
de grupos de entrega, más o 
menos estables, y que, en 
general, no crean estructura 
y sólo buscan un mejor pre
cio.

La existencia de esta or
ganización junto con las or
ganizaciones de carácter pro
fesional, es la única garantía 
de que los productores pue
dan negociar con las indus
trias en términos de igualdad.

ción Márquez.
Posteriormente, en unas de

claraciones hechas para El 
Diario^àë Avila, Manuel Arri
bas mostró su satisfacción por 
la buena marcha y el incre
mento de afiliación, que se ha 
cuadruplicado desde su con
greso de hace dos años, así 
como la necesidad de la afilia
ción sindical en un país de
mocrático. La idea de U.G.T. 
según este mismo, es la de que 
en España se consiga un nivel 
de afiliación sindical similar 
al de países con más tradición 
democrática, cosa que con la 
comarcalización de sindicatos 
como el suyo, no es difícil de 
conseguir.

Conferencia en el Colegio Público Onésimo Redondo

María José Domúiguez distinguió 
cinco actitudes ante la sexualidad
Arévalo. Francisco Gutiérrez Barcala.

En la segunda conferencia-coloquio dirigida a los mayores, 
del 2.5 Ciclo Cultural, organizado por el Colegio Onésimo Rb 
dondo, en colaboración con la Caja de Ahorros de Avila, actuó 
como ponente la joven doctora en Psicolopa, María José Do 
inínguez, con el tema “La sexualidad en la juventud”. Fue pre
sentada por el profesor del Colegio, Angel Galán Valero, quies 
en sencillas y emocionadas palabras, glosó la personalidad de 
la ponente y la importancia del tema.

Luego la señorita Domín- concepto de la sexualidad. Lo
guez expuso el tema en tres 
partes, basándose en tres lí
neas fundamentales. Primero 
habló de las actitudes ante la 
sexualidad. Unas actitudes que 
desglosó en dos partes, las pu
ramente tradicionales y las de 
línea más actual.’ Ambas con
vergen y están hoy en vigor. 
Dentro de esas actitudes seña
ló como las más importantes 
la tabuización de la sexuali
dad. El sexo ha sido tabú. 
Otra actitud es la dependencia 
de la autoridad en materia de 
sexualidad. Solamente algunos 
podían opinar de estos temas 
teniendo los demás que limi
tarse a escuchar lo que dicen 
los otros, si es bueno, malo o 
regular. Otra actitud es el fal
so naturalismo; una 4.^ y qui
zá la más actual es la sexuali
dad como una dimensión hu
mana que debe ser estudiada, 
conocida y vivida. Precisamen
te en esta línea se desarrolló 
la conferencia. Y finalmente 
una 5.^ actitud es la actitud 
combatida. Es el otro extre
mo. Ahora se pasa al extremo 
de querer imponer a todo el 
mundo el tópico de la llamada 
liberación sexual sin tener en 
cuenta ni personas ni circuns
tancias.

El 2.5 punto de la conferen
cia fue el concepto de sexuali
dad. María José intentó defi
nir, mejor dicho centrar, el

MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES.

Conseguidos 20 litros de sangro 
en cerca de 50 donaciones
Madrigal. José Luis G. Sáez. _________—-i

Un equipo ambulante del Servicio de Hematología, 
depende de la Hermandad de Donantes de Sangre de 
Seguridad Social de Avila, recientemente, se ha desplaza, 
a Madrigal de las Altas Torres con d loable proposito 
conseguir sangre, tan vital y necesaria para el “Banco : 
Sangre” que atiende a enfermos de todas las localidades 
la provincia necesitados de transfusiones. El pú^’t^®, 
donantes de la zona, han respondido generosamente y» Q 
el número de bolsas conseguido se aproximó a las 5 
unos 20 litros de sangre.

El equipo de Hematología 
Ambulante, compuesto por 
dos simpáticas ATS y una 
auxiliar de Clínica, que diri
ge el Dr. Aurelio Rodríguez 
de la Fuente, se llevó una 
gratísima sorpresa, al com
probar que los seis primeros 
donantes voluntarios de la 
zona de Madrigal eran del 
Grupo 0 negativo, tan esca
so y necesario para realizar 
determinadas transfusiones 
a pacientes del mismo grupo 
sanguíneo y Rh. Por ello, tras 
la comprobación, fueron tras
ladados urgentemente a Avi
la con el fin de hacerles las 
extracciones “in situ” para 
necesidades perentorias.

Por otra parte, el resto de 

centró mediante los distini 
niveles sexuales definiendo! 
poco el sexo: genético, goni 
dal, somático, hipotalámici 
hipofisario, y psicosocial, qi 
es el que modula todos le 
demás.

Finalmente, en el tercer pw 
to, la doctora en Psicolojí 
abulense habló de la adola 
cencía y la juventud, desdei 
punto de vista de la afeetw 
dad en el campo preciso del 
adolescencia yjuventud. Hk 
alusiones al esquema corp( 
ral, a cómo se vivencia y k 
efectos que tiene en la vivei 
cja de la sexualidad y luej 
habló de una estructuració 
de conductas en las cuales,e 
un nivel madurativo ascendei 
te, en cuanto a la sexualidai 
Así habló primero del deseí 
después habló de la atra 
ción, del enamoramiento, pi 
ra pasar al amor, que serial 
estructuración más complej 
en la que la sexualidad; fui 
ciones cognoscitivas y afect 
vas se han mezclado por coa 
pleto, integradas en el indiv 
duo.

La conferencia, con el salo 
lleno, fue premiada, al fina 
zar el interesante coloquio abic 
to, con una fuerte ovacioi 
mientras el director del Coli 
gio Antonio Blanco, la ento 
gaba un obsequio, recuerd 
de su paso por este Cicloi

voluntarios nuevos y^4®® .. 
tes fijos se comportó con 
generosidad acostiimbra 
ya que acudieron ^on^ .j 
de pueblos como 
Zapardiel, Mamblas, M ¡ 
leja, Barromán, etc., 
importante obtención o® l 
20 litros de sangre 
horas. Obviamente, ‘^ ^j' 
puesta ha sido la-í 
una zona rural y en 
borable.

El alcalde de la loca j 
Florentino García 
también es donante ®® ^^^ 
gre, acompañó a l®s , 
miembros de la Junta ^^y; 
tiva, quienes se f^^í^j^nof' 
complacidos por 
tante número de extr 
nes hechas.

MCD 2022-L5



1911 EL DIARIO DE AVILA/Página 11 PROVINCIA Miércoles, 20 de abril de 1988

fores, 
o Re 
ictw 
ÉDo 
B (»(■ 
quiet 
id dt

id. L: 
tinta 
do 111 
gom 
mico 
I, q« 
)s lo

r piiii 
)1Q{Í 
doles 
sdet 
«ara 
1 del

Hia 
orpo 
y lo 

/iveii 
lucí 
■ació 
es, e 
ndei 
lidai 
iesee 
atrae 
o, pf 
irial 
nplej 
; fui 
ifecti 
con 

ndiv

saló

SUCESOS EN LA

Ocho heridos leves en cuatro 
accidentes de tráfico
Avíla. Redacción. 

Cuatro han sido los accidentes de circulación que se han 
registrado en las carreteras de nuestra provincia, con el ba
lance de ocho heridos leves, durante el pasado fin de 
semana.

LA ALDEHUELA: SE 
SALE DE LA CALZADA

El domingo, a la altura 
del kilómetro 324,850 de la 
carretera N-110 (Soria-Pla- 
sencia), término municipal 
de La Aldehuela, el turismo 
Ford, AV-7611-C, se salió 
de la vía por el lado derecho 
chocando contra un montí
culo de tierra. El conductor, 
Juan Carlos García López, 
de 24 años, y los ususarios 
Miguel Martín Rodríguez, 
de 23, Jacinto Lozano Mar
tín, de 22 y Juan José Sán
chez Sánchez, de 23 años, 
resultaron heridos leves.

CASAVIEJA: VUELCA AL 
SALIRSE DE LA 
CALZADA

Otro de los accidentes ocu
rrió a las 4,30 horas del do
mingo ai salirse de la vía por 
el lado derecho y volcar el 
turismo R-8 M-1641-AC, a 
la altura del kilómetro 94,150 
de la carretera C-501, térmi
no municipal de Casavieja. 
El conductor, Antonio Gar
cía Rodríguez, de 21 años de 
edad, sufrió lesiones leves.

LAS NAVAS DEL 
MARQUES: CHOCA 
CONTRA UN TALUD

En la jornada del sábado 
tuvo lugar otro accidente de 
circulación cuando el turis
mo Peugeot-505, M-8884- 
GL, se salió de la vía por el 
lado derecho chocando pri
meramente contra un talud 
rocoso y volcando posterior
mente; tanto el conductor 
Raúl Manchado Pérez, de 
18 años, como su acompa
ñante Mónica Barbero Ara
gón, de 17, resultaron heri
dos leves. El accidente se 
produjo en el kilómetro 
57,700 de la carretera C-505, 
término municipal de Las 
Navas del Marqués.
VELAYOS: VUELCA UN 
CAMION CISTERNA

Otro accidente se registró 
a las 13,45 horas del pasado 
viernes, en el kilómetro 
26,600 de la carretera N-403, 
término municipal de Vela
yos, al salirse de la calzada 
por el lado izquierdo y vol
car el camión cisterna Dod
ge, SG-7900-C, cuyo con
ductor, Aurelio Cubo Gon
zález, de 45 años de edad, 
sufrió lesiones leves.

MINGORRIA j

Campaña de 
animación ala 
lectura

Avila. Redacción.________
Con motivo del día dei 

libro, el Ayuntamiento de 
Mingorría organiza una Cam
paña de animación a la lec
tura bajo el lema “Más li
bros, más libres”. Estos ac
tos, patrocinados por Caja 
de Salamanca, consistirán 
en concursos literarios, con
ferencias, coloquios, lectu
ra de poemas, comenta
rios, juegos infantiles, re
parto de prensa, libros pu
blicaciones y otros premios, 
a celebrar el viernes, día 22 
de abril.

Entre otros, interven
drán el profesor Julio Co
llado; la directora del cen
tro coordinador de biblio
tecas, María Jesús Barto
lomé; el poeta y periodista 
Fernando Alda; el también 
poeta local, José Pindado 
García; el cronista de nues
tra Ciudad Teófilo Domín
guez y Juan Herrero, escri
tor y profesor.

En la organización de 
los actos colaboran la Insti
tución Gran Duque de Al
ba, de la Diputación Pro
vincial, Delegación de la 
Junta de Castilla y León, el 
Colegio Público Santaya
na, la revista “Piedra Ca
ballera”, el Centro Coor
dinador de Bibliotecas, la 
Caja de Ahorros de Avila, 
las librerías Medrano, Opa
lo y Adolma, El Diario de 
Avila e Iberduero.

Ordenadores desordenados
Ya se sabe que la publici

dad tiene como principal 
objetivo el hacer atractivo y 
deseable el producto que ^e 
anuncia, a poca falta o nin
guna que nos haga.

Estoy pensando en los anun
cios de ordenadores, tan or
ganizados, trabajadores y 
prácticos ellos, que, sin du
da, lo son; pero a partir de 
un determinado momento.

Lo malo es hasta que se 
llega a ese punto de madurez 
y de buen aprovechamiento 
del aparatito, “el enemigo en 
casa”, como lo han definido 
algunos. El laberinto puede 
ser digno de Minos. La pelí
cula puede ser ésta:

Usted decide comprarse 
un ordenador para una fun
ción concreta; por ejemplo, 
la de hacer etiquetas, y darle 
otros de sus “múltiples” usos. 
Lo primero que puede suce
derle es que no dispongan en 
su establecimiento de Avila 
de un modelo muy anuncia
do y que tenga que esperar 
una semana a que se lo trai
gan. Probablemente le ense
ñen pocas cosas y ninguna 
de las que usted necesita, 
salvo que se apunte a unas 
clases de Informática, donde 
también puede sucederle que 
tampoco le enseñen lo que 
usted requiere y además le 
hagan practicar en un orde
nador que no se parece nada 
al suyo, ni tiene el mismo 
lenguaje, ni le sirvan para

MAXIMILIANO

nada los apuntes tomados, a 
pesar de su buena intención 
y del pago de sus clases. En
tre tanto, lo que usted nece
sita verdaderamente es ha
cer sus etiquetas y para ello 
tendrá que buscar un pro
gramador, que puede mani
festarle claramente el total 
desconocimiento de su or
denador, que tardaría varios 
días en poderle programar el 
disco y no sé cuántas justifi
caciones más. Si usted no se 
precipita, hasta le pueden 
hacer el programa acorde 
para las etiquetas que desee 
utilizar. Peor sería que se lo 
hicieran para otras, porque 
no le serviría de nada. El 
problema puede volver a plan
teársele cuando vaya a com
prar las etiquetas y tampoco 
las encuentre en “su” esta
blecimiento, ni en el vecino, 
por lo que tendrá que pedir
ías a Madrid, Valladolid o a 
alguien de Ávila, que a su 
vez las traiga de estos luga
res. Enfréntese luego usted 
con la pantallita y lenguaje 
nada habitual, los teclados, 
la impresora, y con la tiranía 
de ese monstruoso cerebro, 
y a lo mejor, decide tirarlo 
por la ventana o, simple
mente, como declaraba hace 
pocos días un escritor, guar
darlo para mejor ocasión.

Claro que, como no que
remos ser muy críticos, tam
bién admitimos que pueda 
sucederle todo lo contrario.
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Nueva Gama Opel Corsa
La familia 

más numerosa 
de Opel.

Le presentamos una gama con muchos 
modelos en 3^ 4 y 5 puertas para que Vd. 
elija el Corsa que más le guste.

Con unas magníficas prestaciones 
y una economía fuera de lo común. .

GM

3 ■ Venga a comprobarlo E

HIDAUTO MOTOR, S. L.
Ctra. Madrid-Avila, Km. 110,000. Tels. 22 77 00 / 04. AVILA

ConciíKÍonarios ( )ficiale.s

OPEL ■©- i
Mejores por experiencia
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He aquí la elegante línea del Renault 21 TS.

El tercer turno de producción de General Motors 
España, en marcha

25/30 coches a Ia hora y 355.000 
unidades, producción total
Madrid. D.P.G.M.___________________ ___________ ________

El presidente de la Diputación General de Aragón, Hipólito 
Gómez de las Roces, presidió la ceremonia de inauguración del 
tercer turno de producción de la factoría de General Motors 
España, en Figueruelas (Zaragoza), al sacar de la línea un Opel 
Corsa, primer coche integramente producido en dicho turno. 
La Planta de Figueruelas se convierte así en la primera del 
mundo en producir en tres turnos, es decir, ininterrum- 
pidamente.

£1 Renault 21 TS, todo un Renault 21
Cuando, en el mes de mayo del año 1986, Fasa-Renault 

presentó a los medios informativos especializados del mun
do del motor los nuevos Renault 21, tres eran los integrantes 
de esta familia que vino a enriquecer el mercado nacional. 
Hasta entonces, la oferta se caracterizaba por la escasa po
sibilidad de elección en el segmento de vehículos con tres 
cuerpos netamente diferenciados. Con dos implantaciones 
motrices (transversal en los GTS, longitudinal en los TXE y 
GTD), los Renault 21 causaron un impacto sorprendente y 
elevaron el nivel del mercado

Posteriormente, la “fami
lia” vino a enriquecerse con la 
llegada de los Renault 21 
Nevada, de arquitectura fa
miliar, luego se incorpora
ron motores de ciclo diesel 
sobrealimentados a turbo
compresor y, últimamente, 
la llegada de los Renault 21 
2L. Turbo ha ampliado aún 
más la posibilidad de elec

ción.
Fasa Renault añade aho

ra un nuevo miembro que se 
sitúa en el escalón inferior 
de esta gama y que, por su 
aquilatado precio, convierte 
en realidad tangible la hipó
tesis de compra en un sector 
de la clientela, ofreciendo 
los Renault 21 TS a un pre
cio total de 1.740.000 pese

tas en el que se encuentran 
incluidos tanto el I.V.A. co
mo el transporte.

Los recién llegados Re
nault 21 TS se encuentran 
emparentados muy próxima
mente en mecánica y con
cepción a los conocidos 21 
GTS. Cuentan con una ca
rrocería de arquitectura ber
lina y tres cuerpos netamente 
diferenciados: Motor, habi
táculo y maletero. Su motor 
está ubicado en posición de
lantera transversal con una 
cilindrada de 1.721 cc. Este 
integrante de la serie “F2N” 
dispone de unos pistones de 
81 mm. de diámetro y 83.5 
mm. de carrera,.

En el acto estuvieron pre
sentes también otras autori
dades aragonesas y el director 
general de Industrias Sidero
metalúrgicas y Navales del 
Ministerio de Industria José 
Fernando Sánchez Junco. Re
presentando al presidente de 
General Motors Europa estu
vo el director ejecutivo de las 
Plantas de Manufactura y En
samblaje, Mr. H. Gensert. Al 
frente de todos los directivos 
de General Motors España es
taba su presidente, Angel B. 
Perversi.

La factoría de General Mo
tors España fue inaugurada 
por S.M. El Rey el día 5 de 
noviembre de 1982 a tan sólo 
899 días del comienzo de las 
obras de la Planta y el 30 de 
agosto de 1982 se inició la 
producción. En septiembre de 
1986, cuatro años más tarde, 
vio la luz el Opel Corsa un 
millón.

Otros logros son también 
dignos de resaltar en la joven 
historia de esta planta, como 
por ejemplo el hecho de que, 
consecuencia de la alta tecno
logía y de la profesionalidad y 
entrega de la plantilla, la cali
dad en la producción sea la 
mejor de todas las Plantas de 
General Motors de Ultramar,

Un nuevo modelo se intro
dujo en las líneas porque la 
demanda del mercado así lo 

.aconsejó: el Opel Kadett tres 
volúmenes con destino al mer
cado español empezó a fabri
carse en serie en enero de 1986 
y su gran aceptación se con
firmó al haber sido el Kadett 
el coche más vendido de 1987.

Según Angel B. Perversi, pre
sidente y consejero delegado de 
la Compañía “la Planta de Fi
gueruelas se convierte así en la 
primera en el mundo en pro
ducir en tres turnos con una 
capacidad total de 350.000

Crecimiento del 70% en las matriculaciones

El Grupo Fiat absorbe ya 
el 9% del mercado español

En un sólo mes se matricu
laron en España un total de 
79.119 automóviles de turis
mo, lo que representa un cre
cimiento del 15,2% respecto a 
igual mes del año anterior. 
Los vehículos procedentes de 
importación ascendieron a 
24.340 unidades, lo que supo
ne un aumento del 55,4%. Por 
su parte, los de fabricación 
nacional matricularon 54.779 
coches, con un crecimiento - 
sensiblemente inferior. En con
secuencia, la cuota de merca

Problemas de la Federación 
Nacional de Autoescuelas

José María Cuevas, presi
dente de la Confederación Es
pañola de Organizaciones Em
presariales (CEOE), recibió en 
su despacho días pasados a 
Ignacio Sauz-Rodrigo, presi
dente de la Federación Na
cional de Autoescuelas (FE- 
NAE).

En dicha reunión se hizo un 
repaso de la situación secto
rial y de los posibles actos a 
realizar para mitigar la apu
rada situación que viene vi
viendo, debido, principalmen
te, a la cerrada actitud de la 
Administración, que en los úl
timos años se niega rotunda
mente al diálogo más elemen
tal, dialogando, sin embargo, 
con personas individuales y 
pequeñas organizaciones de 
tipo provincial o local, caren
tes de toda representatividad 
y perdiendo la oportunidad 
de aprovechar las muchas ex
periencias que los directivos

do que absorben ya las impor
taciones se sitúa en el 30,7%.

El primer importador fue el 
Grupo Fiat, con sus tres mar
cas Alfa Romeo (2.122), Lan
cia y Fiat (4.973), logrando un 
total de 7.095 matriculacio
nes, lo que supone un aumen
to superior al 70%, respecto a 
la cifra de febrero anterior. 
Lo más significativo es que, 
con este nivel de ventas, la 
cuota del mercado español del 
Grupo Fiat ya llega al 9%.

de la Federación Nacional tie
nen después de 27 años de 
experiencia.

Esta actitud ha sido repro
chada por el Consejo de Ad
ministración de la Oficina In
ternacional del Trabajo, en su 
239.^ reunión (Ginebra fe
brero-marzo 1988), al apro
bar el 254^ informe del Comi
té de Libertad Sindical en el 
que, en lo sustancial, se acep
ta que en el futuro “se esfuer
ce por crear las condiciones 
propicias para el diálogo y la 
consulta entre las autoridades 
de Tráfico y FENAE, en las 
cuestiones de interés común”. 
En relación con esta decisión 
de la 0.1.T., de la mayor im
portancia, el Sr. Cuevas, ma
nifestó su intención de dirigir
se al presidente del Gobierno 
español, ministro del Interior 
y directora general de Trá
fico, para que dé cumplimien
to a la decisión de la 0.1.T.

Un momento del acto de presentación del nuevo C-25 Turbo Diesel.

Con el C-25 Turbo Diesel, llega la 
nueva era de los furgones

La familia C-25 se ha ampliado con los diesel más poten
tes: los C-2 5-D 1.400 Turbo, 1.800 gran volumen Turbo y 
Combi Club Turtm. Con un motor Di^el Turbo tipo U 25/673 
y una potencia Din de 97 cv. a 3.700 rpm., estos nuevos mode
los inician la nueva era de los furgones. Los nuevos C-25 
consiguen una velocidad punta de 140 km./h.

Los C-25 Turbo son vehí
culos para no quedarse atrás 
en capacidad de carga, en 
prestaciones, en confort y en 
éconómía. Disponen de trac
ción delantera, motor colo
cado transversalmente, sus
pensión delantera por resor
tes helocoidales y amortigua
dores telescópicos integrados, 
suspensión trasera por re
sortes longitudinales y amor
tiguadores telescópicos, fre
nos asistidos mediante ser
vofrenos por depresión con 
discos delanteros y tambo

res traseros y dos circuitos 
independientes con compen
sador de carga posterior.

La puerta lateral deslizan- 
te y la puerta trasera de dos 
hojas de los modelo C-25 D 
1.400 y 1.800, facilitan todo 
tipo de carga. El Combi 
Club, por otra parte, está 
destinado a todos aquellos 
que necesitan transportar 
grupos en unas condiciones 
de confort comparables a las 
de un turismo. Dispone de 
nueve plazas, chasis corto, 
puerta lateral deslizante de 

serie, motor de 2,5 litros, cin
co velocidades y asientos 
traseros separados, que cuen
tan con reposacabezas.

También se ha comercia
lizado una nueva C-25 D*®' 
sel. Se trata de la 1-800 de 
chasis de cabina largo. Este 
modelo dispone de un mo
tor diesel atmosférico de ti
po U 25/66, con una poten
cia DIN de 75 cv. a 4.250 rpm- 

Los precios (F.F. + y 
de los nuevos inodelos C-¿ 

^^C-25 1.400 Turbo: 2.390.419 

pesetas.
C-25 1.800 Gran Volumen 

Turbo: 2.632.319 peseta^
C-25 D Combi Club Jm- 

bo: 2.676.029 pesetas. .
C-25 D 1.800 chasis cani

na largo: 2.117.819 pesetas^
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La encíclica de la conversion
FRANCISCO LOPEZ HERNANDEZ

Recientemente el Papa 
Juan Pablo II ha hecho 
pública la Encíclica “Sollici
tudo rei socialis” (La preo
cupación social de la Igle
sia), que está fechada en 
Roma el 30 de diciembre 
próximo pasado. Es la sépti
ma de sus encíclicas y la 
segunda de contenido espe- 
cmcamente social. La pri
mera es la denominada “La
borem exercens”, sobre teo
logía y problemática del tra
bajo humano. Ambos docu
mentos forman parte muy 
importante de lo que el Pa
pa llama “corpus doctrinal 
renovado” creado por el 
Magisterio social de la Igle
sia.

Esta segunda encíclica so
cial del Papa ha sido deno
minad^ ya de varias maner 
ras, como, por ejemplo, “de 
la solidaridad”. El conteni
do de la misma es tan rico y 
tan importante, que son mu
chos los sobrenombres que 
se la podrían poner con toda 
verdad. Se la podría desig
nar como la encíclica “de la 
Doctrina Social de la Igle
sia”, “del.nuevo desarrollo”, 
“de la reforma de las estruc
turas”, “del universalismo 
social”, etc. Pero pienso que 
es, sobre todo, la encíclica 
“de la conversión”, ya que 
desde las primeras líneas de 
la misma hasta las últimas, 
todo el documento está fuer
temente coloreado por la 
necesidad de abordar los 
problemas sociales a la luz 
de un imprescindible sentido 
ético, a la luz de un proyecto 
de Dios sobre el hombre y 
sobre las instituciones.
, U encíclica consta de una 
introducción, cinco partes y 
Una conclusión. En la cuarta 
parte, titulada “Una lectura 
teológica de los problemas 
modernos”, .es donde el Pa- 
Pa,’ de una forma vigorosa, 
aborda en directo el tema de 
la conversión, como única 
Via verdaderamente eficaz 
para hacer realidad una so
ciedad mundial más justa, 
más fraterna, más solidaria, 
más en comunión. Si las 
causas de la situación del 
mundo son, principalmente, 

orden moral, dice el Pa- 
?8, las decisiones de cambio 
mn de ser también esencial- 
J?cnte morales: “La supera- 
'on de los obstáculos ma

yares, que encuentra el ver
dadero desarrolló, se obten

ga gracias a decisiones esen-

^^f'respondencia 
^^^^udiantU 
^^^crnadonal

^“® nunca los 
íepp/?^ hispanoamericanos 

estrechar la amistad 
ün ^ "tediante ella lograr 
toa que les per- 
Prend ^°uocerse más, com- 

y usi crear un 
Pa? ^ 'ejjaternidad, unidad y 

®u aras ée un más digno.
.^® ^u Correspon- 

hl ^ç estudiantil Intemacio- 
‘^^s^e huce 20 

’•0 ri/^- ^ u este acercamien- 
Uispanoamericanos, fo

cialmente morales, las cua
les, para los creyentes y es
pecialmente los cristianos, 
se inspirarán en los princi
pios de la fe, con la ayuda de 
la gracia divina” (n. 35).

“Hay que destacár que el 
Jj^^dp dividido en bloques, 
pr^ídidos a su vez por ideo
logías rígidas, donde en lu
gar de interdependencia y 
solidaridad dominan dife
rentes formas de imperialis
mo, no es más que un mun
do sometido a estructuras de 
pecado” (n, 36). Estas es
tructuras, sigue diciendo el 
Papa, “se fundan en el peca
do personal y, por consi
guiente, están unidas siem
pre a actos concretos de las 
personas, que las introducen 
y hacen difícil su elimina
ción. Y así estas mismas 
estructuras se refuerzan, se 
difunden y son fuente de 
otros pecados, condicionan
do la conducta de los hom
bres” (Ídem).

En el número 38 leemos: 
“Tales actitudes (el afán de 
ganancia exclusiva y de po
der) y estructuras de pecado 
solamente se vencen —con 
la ayuda de la gracia divi
na— mediante una actitud 
diamentralmente opuesta: la 
entrega por el bien del pró
jimo, que está dispuesto a 
perderse, en sentido evan
gélico, por el otro en lugar 
de explotarlo y a servirlo en 
lugar de oprimirlo para el 
propio provecho. Esta acti
tud diametralmente opuesta 
se llama conversión, que, 
como dice el Papa, “indica 
especialmente relación a 
Dios, al pecado cometido, a 
sus consecuencias, y por tan
to, al prójimo, individuo o 
comunidad. Es Dios, en cu
yas manos están los corazo
nes de los poderosos, y los 
de todos, quien puede, se
gún su promesa, transfor
mar por obra de su Espíritu 
los corazones de piedra en 
corazones de carne ” (ídem). 
Esta conversión es solidari
dad en su sentido más pleno.

El Papa profundiza en la 
conversión a la luz del pro
yecto cristiano sobre el hom
bre y las instituciones, “A la 
luz de la fe, dice Juan Pa
blo II, la solidaridad tiende 
a superarse a sí misma, al 
revestirse de las dimensiones 
especifícamente cristianas de 
gratuidad total, perdón y 
reconciliación. Entonces el- 
prójimo no es solamente un 

Carias al director
mentando y facilitando su re
lación amistosa por corres
pondencia; intercambiando 
ideas, publicaciones, objetos 
de colección o típicos, casse
ttes, etc., o.,bien quienes pien
san viajar en un futuro pue
dan así lograr establecer amis
tades que les serán de gran 
utilidad, brindándose mútua 
hospitalidad y ayuda. Todos 
quienes en su país deseen 
servirse de este programa no 
importa su edad, pueden es
cribimos a:

S.C.E.I. APARTADO AE
REO 15-896. BOGOTA, D.E. 
COLOMBIA. Enviando cla
ramente: nombre, dirección 
completa, edad, aficiones, nú

ser humano con sus dere
chos y su igualdad funda
mental con todos sino que se 
convierte en imagen viva de 
Dios Padre, rescatada por la 
sangre de Jesucristo y pues
ta bajo la acción permanen
te del Espíritu Santo. Por 
tanto, debe ser amado, aun
que sea enemigo, con el mis
mo amor con que le ama el 
Señor, y por el se debe estar 
dispuesto al sacrificio, inclu
so extremo: dar la vida por 
los hermanos” (n. 40).

A la luz de la paternidad 
común de Dios sobre todos 
los seres humanos y de la 
fe cristiana, encontramos un 
nuevo criterio para interpre
tar la situación del mundo y 
un nuevo modelo de unidad 
del género- humano, “en el 
que debe inspirarse en últi
ma instancia la solidaridad”: 
“Este supremo modelo de 
unidad, reflejo de la vida 
íntima de Dios, Uno en tres 
Personas, es lo que los cris
tianos expresamos con la 
palabra comunión. Esta co
munión específicamente cris
tiana, celosamente custodia
da, extendida y enriquecida 
con la ayuda del Señor, es el 
alma de la vocación de la 
iglesia a ser sacramento” 
(ídem).

En lenguaje actual no es el 
de la confrontación, sino el 
del diálogo, no es el de 
inevitable lucha de clases, 
sino el de la solidaridad, no 
es el de la reforma de las 
estructuras excLusivamente, 
sino el de renovación moral 
del hombre. Ha sido supera
do ya un lenguaje absoluto, 
que algunos todavía preten
den mantener en pie, pero 
que ya nadie escucha. Es el 
lenguaje propio de la antíte
sis en la dialéctica histórica, 
estamos ya en la síntesis, es 
decir, en una época en la que 
diálogo, solidaridad, con
versión, son las grandes pa
labras y han de ser las gran
des actitudes de los hombres 
conscientes. Conversión e& 
el vocablo de los tiempos 
nuevos.

Por eso, todos debemos 
hacer nuestras las siguientes 
palabras de Juan Pablo II 
en el número 46 de su encí
clica: “El principal obstácu
lo que la verdadera libera
ción debe vencer es el peca
do y las estructuras que 
llevan al mismo, a medida 
que se multiplican y se ex
tienden”.

mero de amistades deseadas, 
foto en lo posible y algunas 
postales o sellos (estampillas) 
nuevas de su país para res
puestas vía aérea. Los profe
sores pueden enviamos listas 
de alumnos mayores de 10 
años.

Nuestro servicio es total
mente gratuito, por ésto con
tamos siempre con la ayuda 
de los medios informativos 
que facilitan en cada país el 
que sus compatriotas conoz
can y puedan beneficiarse de 
este programa. Contribuyen
do así a estrechar los lazos de 
amistad entre nuestros pue
blos hermanos.

Esperanza Duarte

“En mi vida humana, he tenido 
debilidades como todos; pero hay 
algo que me consuela: nunca jamás 
he desanimado a una sola alma”.

Cardenal Manning, moribundo

^ vila medieval
PPT.

El quiosco
El relevo de 
un obispo

El País, 19/4/88

Los obispos españoles, por 
clara mayoría de 58 votos, 
renovaron el pasado mes de 
noviembre su confianza en 
Fernando Sebastián para que 
continuase cuatro años más al 
frente de la Secretaría Ge
neral de la Conferencia Epis
copal. La decisión de enviarlo 
a Granada, con el más que 
probable propósito de obli
garle a la renuncia de sus 
actuales funciones, supone en 
la práctica invalidar la re
ciente votación episcopal. Es 
de suponer que los obispos 
españoles habrán sido cum
plidamente informados de las 
razones de una decisión que 
ha venido a interferir tan di
rectamente en eí funciona
miento de la Conferencia Epis
copal.

Desde que Fernando Se
bastián fue designado por pri
mera vez en 1982 secretario 
general de la Conferencia 
Episcopal, se han producido 
importantes cambios en el se
no de la iglesia católica es
pañola. El momento coinci
dió con el fin del periodo 
taranconiano, la acentuación 
de la ortodoxia doctrinal en el 
pontificado de Wojtyla y el 
acceso de los socialistas al 
poder. En ese tiempo, los 
obispos españoles han pasado 
del liderazgo moderado y dia
logante de Díaz Merchán, 
arzobispo de Oviedo, al man
dato de un hombre que, como 
Suquía, no ha ocultado su 
fuerte conservadurismo y su 
simpatía por los grupos más 
ortodoxos, compactos y po
derosos de la Iglesia actual. El 
cerco a los teólogos progresis
tas se ha acentuado, se ha 
hecho lo posible por ahogar 
los movimientos cristianos de 
base y se ha producido un 
hecho tan injustificable como 
la destitución del anterior 
equipo director del semanario 
religioso Vida Nueva.

La continuación de Sebas
tián al frente de la Secretaría

general del Episcopado era 
más que problemática, a pe
sar de los esfuerzos que hicie
ra —y los hizo, efectivamen
te— por adaptarse a los nue
vos aires involucionistas. Los 
castigados sectores progresis
tas de la iglesia española le 
han echado en cara su mar
cha atrás; a la vez, sus orí
genes taranconianos y su inte
lectualismo han imposibilita
do su aceptación por los nue
vos hombres clave de la Igle
sia española.

Un buen caso 
de tráfico de 
influencias

Diario-16, 19/4/88

El escándalo urbanístico de 
la costa onubense, junto a 
Doñana, se presenta como un 
ejemplo claro de tráfico de 
influencias. Varios personajes 
muy próximos al presidente 
González, visitantes asiduos 
de la “Bodeguilla”, entre ellos 
un cuñado suyo, aparecen im
plicados en una turbia opera
ción de recalificación de te
rrenos en beneficio propio, 
llevada a cabo por. las autori
dades socialistas de Andalu
cía.

Los hechos relatados por 
este periódico, tras una inves
tigación minuciosa, iniciada a 
raíz de una interpelación de 
izquierda Unida en el Parla
mento andaluz, no han sido 
convincentemente desmenti
dos, sino todo lo contrario, 
por lo que han de conside
rarse básicamente ciertos.

Los principales protagonis
tas del caso.son él empresario 
sevillano Salvador Ecneverria 
—anteriormente condenado 
por estafa—, el abogado Je
sús Bores, amigo personal del 
presidente González; Francis
co Palomino, cuñado del pre
sidente y Francisco Pellón, 
consejero-delegado de la Ex
po-92, militante del PSOE y 
en cuyo barco ha navegado en 
varias ocasiones el propio Fe
lipe González.
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Habrá concentración en Madrid el día 27

La Universidad se une a la huelga 
del profesorado
Madrid. Efe

La huelga de los profesores de 
enseñanzas media y EGB, que 
entró ayer en una nueva fase, 
tuvo una incidencia similar a la 
anterior, del 92 por ciento según 
los sindicatos y entre un 40 y un 
80 por ciento, de acuerdo con las 
cifras del Ministerio de Educa
ción.

A este conflicto de la enseñan
za pública se unirá hoy la huelga 
del personal docente e investi
gador de la Universidad, en apo
yó de unas reivindicaciones que 
persiguen “la dignificación de la 
Universidad”, según los sindica
tos convocantes UGT, CC.00. y 
CSIR

La huelga intermitente en las 
enseñanzas básica y media con
vocada por los sindicatos UGT, 
CC.00., ANPE, CSIF y UCSTE 
continuará hoy, y los días 26, 27

y 28 y será indefinida a partir de 
mayo si antes no se llega a un 
acuerdo entre los sindicatos y el 
Ministerio de Educación

La Junta Directiva de la Con
federación Española de Padres 
de Alumnos (CEAPA endureció 
ayer su protesta ante el conflicto, 
iniciando un encierro en la sede 
del Defensor del Pueblo “ ante la 
indefensión en que se encuen
tran seis millones de alumnos 
por la actitud irresponsable de 
Ministerio y sindicatos al romper 
las negociaciones, y el consi
guiente mantenimiento de la 
huelga”.

Un portavoz de la CEAPA ma
nifestó que mantendrán el en
cierro "en tanto, no se dé una 
respuesta satisfactoria a la de
manda de los padres de alumnos: 
la normalidad académica".

El Ministerio de Educación 
díó unas cifras según las cuales 
la huelga afectó en EGB entre un

49 por ciento (Aragón) y un 80 
por ciento (Madrid) y en ense
ñanzas Medias, entre un 40 por 
ciento (Navarra) y un 65 por 
ciento (Madrid), al tiempo que 
indicaba que “se mantiene la 
tónica de descenso en Enseñan
zas Medias.

Un portavoz del Ministerio de 
Educación señaló que se man
tiene la tónica de descenso en la 
incidencia de la huelga en algu
nas zonas, principalmente en 
Enseñanzas Medias, sin valorar 
la actual situación tras la ruptura 
de las negociaciones

El comité de huelga anunció 
ayer la celebración de una con
centración de ámbito estatal en 
Madrid, el próximo día27, que se 
financiará mediante bonos entre 
100 y 200 pesetas, y a la que han 
anunciado ya su asistencia alre
dedor de 40.000 profesores, ade
más de los de Madrid 4

LA BOLSA
Información facilitada perla

0^ CAJA D AHORROS D AVILA

Por si acaso, marcha atrás
La jomada de ayer en los mercados de valores ha significado la 

pérdida del terreno ganado en la sesión del lunes. La confusiónen 
los mercados internacionales tras la tensión entre americanos e 
iraníes parece aconsejar la no participación en el mercado, ala 
espera de acontecimientos. Esta situación ha servido para que el 
pesimismo sea mayor en cuanto a la evolución de los precios del 
pasado mes de marzo, y la consecuencia directa fue la falta de 
dinero en la mayor parte de los corros, y consecuentemente una 
menor actividad en el conjunto de la sesión.

F. Ordóñez 
evoluciona 
favorablemente
Madrid Efe______________

El ministro de Asuntos Ex
teriores Francisco Fernández 
Ordóñez, “evoluciona favora- 
blémente" de la intervención 
de próstata a la que fue some
tido ayer, informó a Efe un 
portavoz de la Oficina de In
formación Diplomática

El portavoz agregó que el 
ministro, que entró en quiró
fano a primera hora de la 
mañana "se encuentra bien y 
tranquilo”.

Fernández Ordóñez fue 
operado por el doctor Luis 
Menéndez Ondina jefe del 
Servicio de Urología de la 
Clínica Puerta de Hierro, cen
tro hospitalario al que se tras
ladó el lunes para prepararse 
para la intervención

Anunciados para el 10 de mayo________

Los jueces de Distrito 
desconvocan los encierros
Madrid Efe

Los jueces de distrito han des
convocado los encierros previs
tos para el próximo día 10 de 
mayo, al acceder las asociacio
nes judiciales a recoger sus rei
vindicaciones y plantearías en 
las negociaciones que llevan a 
cabo con el Consejo General del 
Poder Judicial )CGPJ).

Los jueces de distrito, que 
celebraron recientemente su pri
mer congreso en Madrid, elabo
raron una Serie de reivindicacio

nes, en apoyo de las cuales acor
daron medidas de apoyo consis
tentes en la realización de encie
rros en todas las provincias el 
próximo día 10 de mayo.

Según una nota difundida por 
los propios jueces de distrito, las 
tres asociaciones judiciales (Aso
ciación Profesional de la Magis
tratura, Jueces para la Democra
cia y Francisco de Vitoria), “com
parten y se adhieren a la preocu
pación expresada por los jueces 
y magistrados de los juzgados de 
distrito". «

Japón, Gran Bretaña y Suiza, entre otros

Aumentan los países que 
conmemorarán el centenario del

Los obispos 
aprobaron la 
asignación 
tributaria
Madrid. Efe____________

El pleno de los obispos espa
ñoles aprobó ayer por muy am
plia mayoría el proyecto de ins
trucción pastoral sobre la ayuda 
económica a la Iglesia mediante 
la asignación tributaria que en
trará en vigor este año en la 
declaración del impuesto sobre 
la renta (IRPF).

Antes de su divulgación a la 
opinión pública, el texto episco
pal deberá ser votado nueva
mente por el pleno en el curso de 
esta semana tras la introducción 
de las modificaciones sugeridas 
por los obispos.

Descubrimiento
Madrid. Lid.

La formación de comités na
cionales para la conmemoración 
del V Centenario del Descubri
miento en Japón, Canadá y la 
República Federal de Alemania y 
de asociaciones V Centenario en 
Suiza y Gran Bretaña son impor
tantes avances resaltados por 
Pina López Gay, vicepresidenta 
de la Comisión Nacional V Cen
tenario, en la preparación de los 
actos de conmemoración del 
“medio milenio del nuevo mun
do", como ha señalado el sena
dor socialista José Prat; durante 
su comparecencia ante la comi
sión de asuntos iberoamerica
nos del Senado.

En el ámbito internacional 
continúan las actividades de di
fusión de los actos de conme
moración del descubrimiento de

América, como lo demuestra la 
creación de esas comisiones y 
asociacioñes, así como la cele
bración de reuniones con emba
jadores de diferentes países y la 
convocatoria de una reunión 
que concentrará el próximo oto
ño en Sevilla a miembros de las 
comisiones y asociaciones cons
tituidas junto con la conferencia 
iberoamericana

Pina López Gay ha resaltado 
también un programa estrella de 
restauración que se éstá desa
rrollando en Toledo, así como el 
avanzado estado de los trabajos 
de microfilmación e informatiza- 
|ción del Archivo de Indias, “que 
para 1992 puede estar en el 60 
por ciento". Sobre las activida
des educativa^ los esfuerzos se 
centran en el ámbito universi
tario.

INDICES: Aguila.......... 320 319
Azucarera 1.. 1.080 1.060

Madrid;-272,87 (--2.00). Koipe............ 1.175 970
Barcelona: 121,03 (—0,76). Tabacalera .. — —

. Bilbao: 357,68 (— 1,04). Uniása.......... 720 717
Valencia: 248,64 (—0,66). Construcción:

Cubiertas.... 625 625
Dragados.... 464 .463
Focsa............ 1.165 1.140

BOLSA DE MADRID
Comercia

Acciones: Anter. Ayer ’ Finanzauto. — —

Electricidad: Transportes y comunicaciones

Cantábrico.
Hidrola........

Telefónica... 170,50 170
172,50 

100
173
99

Iberpistas ... 106,50 105

Sevillana.... 118 115,75 Seguros:
Iberduero ... 144,75 143,75 Mapfre..........

Fénix...........
1.205
1.825

1.205
Fenosa.......... 94,50 93

Mineras, Metal, Básicas: Bancos:
Felguer^ .... 415 408 Castilla........ 6.175 6.160
Hornos........ 64 64 Bilbao.......... 1.400 1.400
N. Montaña 122 122,50 Central.......... 1.193 1.190

Cementos: Banesto........ 1.160 1.160
Hispano........ 825 820

Asland.......... 1.360 1.390 Popular...,-. 1.743 1.743
Lemona........ — — Santander... 1.245 1.245
Valen Cem. 1.795' 1.795 Exterior........ 450 450
Uralita.......... 487 476 BNP.............. 600 600

Químicas; Fomento .... 430 427
Herrero........ —

Cepsa....... — — Bankinter ... 1.135 1.090
Cros.............. 471" 465 Valencia .... 340 338
Río Tinto.... 408 400 Zaragozano. 866 850
Petromed.... 484 478 Atlántico.... 355 350

Metal Mecánica: Vizcaya........ 1.400 1.400

M. Ibérica 291 292 Inmobiliarias:
Citróen........ 1.600 1.545 Encinar........ —
Tudor............ 350 360 I. Metro..... —
Amper.......... 964 954 Urbis............ 452 440
Auxiliar........ 855 845 • Vallehermoso. 555 551
Fasa... .......... 780 772,50 Vacesa.......... —
Santa Ana.-. 580 600

Inversión Mobiliaria:
Industrias Manufactureras:
Papelera ....

Cartisa..........
378 360 Popularinsa —

Sarrió............ 441.50 432 Bansalibér... —

Iberduero, S.A 
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA 
Día 22-4-88. de 15 a 17 horas: 
Derivación M.T. Repetidor Cia Te
lefónica en Avila afectando a los 
siguientes abonados; Cia Tele
fónica (Repetidor), Antena 3 de 
Radio y Sr. García Arroyo.

Avila 15 de Abril de 1988.

Iberduero, S.A
AVILA

Corte de Suministro de Energía Eléctrica
Día 21 -4-88, de 12 a 15 horas: C.T. Pío XII en Barco de Avila 

afectando a las siguientes calles en la citada localidad: Mayor, 
Santa Teresa, Abanico, Arrieros, Castillo, Pza España Nicolás 
de la Fuente Avda de la Villa Pza Campillo, General Serrador, 
Pedro Lagasca San Pedro del Barco, Avda Portugal, Él Horno, 
El Rieo, Medicina Arco y La Pasión Avila 18 de Abrita

ANIVERSARIO 
YMISAS

Con motivo de cumplirse el priin^ 
aniversario del fallecimiento 
DON SERAFIN DEL POZO DEL POZ^ 
(q.e.p.d.), las misas que se celebren, e» 
viernes, día 22, a las 7,30 de la tarde y. 
el domingo, di a 24, a las 6 de là tarde 
en la iglesia parroquial de Santo 
Tomás, serán aplicadas por el eterno 
descanso de su alma
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Pronunció una conferencia en el Club Siglo XXI

Moscoso: “De la actuación del 
fiscal depende la agilidad judicial”

Inició su visita oficial a España  '

EL Rey recibió al ministro de 
Exteriores mexicano

Madrid Efe

La intervención del fiscal al 
preparar los juicios daría ma
yor rapidez al proceso, con lo 
que se aliviaría uno de los 
grandes problemas de la justi
cia ha dicho el fiscal general 
del Estado, Javier Moscoso.

Tras una conferencia pro
nunciada el lunes en el Club 
Siglo XXI de Madrid, Moscoso 
afirmó que no reclama la ins
trucción del proceso judicial 
para los fiscales, pero sí más 
competencias de estos para in
tervenir en la preparación del 
juicio oral

Serra admite que tropas españolas 
podrían enviarse fuera de zonas 
estratégicas de la ONU
Madrid. Lid.

EI ministro de Defensa Narcís 
Serra afirmó que el Gobierno se 
reservaba la decisión de enviar 
tropas españolas fuera de las 
zonas de interés estratégico si se 
considera que es conveniente 
para la seguridad nacional Serra 
que compareció ante la comi
sión de Defensa del Congreso 
para responder a preguntas so
bre el proceso de incorporación 
ala OTAN, dijo textualmente que 
"si en algún momento conside

’‘No cabe eso —indicó— sin 
una reforma en profundidad de 
la Ley de. Enjuiciamiento Cri
minal Creo que la intervención 
del fiscal daría al proceso una 
rapidez hasta ahora no conoci
da. siempre que vaya acompa
ñada de esa reforma de la ley”.

Según Moscoso, se trataría 
de sustituir el actual procedi
miento, largo y complejo inclu
so en casos de delitos peque
ños, por otro más rápido que 
permitiera juzgar ai detenido a 
las pocas horas o días del he
cho, y sin tener que escribir al 
menos el 80 por ciento de lo 
que se hace ahora en los pro
cesos judiciales.

ramos que es de interés para 
nuestra seguridad participar en 
misiones que puedan salir del 
marco del espacio estratégico así 
definido, lo haremos". Sobre esta 
cuestión, el portavoz de IU, Enri
que Curiel recordó al ministro 
como el presidente del Gobierno 
había rechazado esta posibilidad 
de que soldados españoles fue
ran enviados más allá de nues
tras fronteras como consecuen
cia de nuestra continuidad en la 
OTAN.

Madrid Efe. _______ ______

El Rey Juan Carlos recibió ayer 
en audiencia al ministro de 
Asuntos Exteriores de México, 
Bernardo Sepúlveda, que le trans
mitió un mensaje de saludo del 
presidente mexicano, Miguel de 
la Madrid

A la recepción Sepúlveda acu
dió acompañado del ministro de 
Cultura de España. Javier Solana, 
y del embajador de México, Al
fredo Baranda.

Sepúlveda, que inició ayer una 
visita oficial a España presidirá 
hoy con el ministro de Cultura y 
portavoz del Gobierno, Javier 
Solana la comisión mixta his
pano- mexicana

Mañana será recibido por el 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, y asistirá en la Univer
sidad de Alcalá de Henares a la

Deterioro constante de las 
relaciones España-Sudáfrica
Madrid. Efe-

Las relaciones entre España y 
Suráfrica han registrado un‘‘pro- 
ceso constante de deterioro”, 
afirmó ayer el secretario general 
de Política Exterior, Femando 
Perpiñá- Robert; quién aseguró 
que estas relaciones son “tensas 
y difíciles”.

Perpiñá y el secretario de Es
tado para la Cooperación Inter

entrega del Premio Cervantes a 
su compatriota Carlos Fuentes.

En esta reunión, la sexta que 
se celebra desde el restableci
miento de relaciones diplomáti
cas hace once años, se aborda
rán todos los proyectos de coo
peración existentes entre los dos 
países en materias tan diversas 
como asuntos jurídicos y consu
lares, relaciones económicas y 
colaboración científico-técnica 
y cultural

Al término de esta comisión 
mixta Sepúlveda y Solana firma
rán el acta de la reunión y com
parecerán ante los informadores 
en una rueda de prensa

Para preparar esta comisión se 
encuentran reunidas en Madrid 
las diferentes subcomisiones 
que estudian los proyectos^con
cretos de cooperación entre am
bos países.

nacional Luis Yáñez, compare
cieron ayer ante la Comisión de 
Exteriores del Congreso en susti
tución del ministro de Asuntos 
Exteriores, Francisco Fernández 
Ordóñez, quien ayer fue opera
do de próstata
' Al comienzo de la comisión, 
los distintos grupos parlamenta
rios hicieron votos por el resta
blecimiento de Fernández Ordó
ñez,

El Gobierno 
español acepta la 
invitación de 
ingreso en la U£O
Madrid. Efe_____ - _____

El Gobierno español “acep
ta complacido” la invitación 
realizada el lunes por la UE0 
para iniciar conversaciones 
con vistas a su adhesión en 
dicho organismo, informó 
ayer la Oficina de Informa
ción Diplomática (OID).

En un comunicado emitido 
ayer, la OID señala también 
que el Gobierno “confía" en 
que este proceso “conduzca a 
la próxima incorporación de 
nuestro país en la UEO".

La OID explica que esta 
adhesión "es plenamente 
compatible con la política de 
paz y seguridad española.

Igualmente el comunicado 
asegura que la integración en 
la UE0 "Significará un paso 
más en nuestra plena reincor
poración al ámbito europeo y 
hará que España participe en 
todos los organismos inter
nacionales de integración 
continental”.

La OID señala que “Espa
ña miembro de las Comuni
dades Europeas y de la Alian
za Atlántica se encuentra 
plenamente comprometida en 
el proceso de construcción e, 
integración europea y entien
de que éste no puede limitar
se a los aspectos políticos, 
económicos, sociales y tec
nológico-culturales, sino que 
debe abordar resueltamente 
también los relativos a la 
seguridad”.

RENAULT
I COC HES LLENOS
1 PEVIDA

Más de 1.450 puntos de asistencia en toda Esparta.
RKMALLT reromienda lubrkarrtea ©|f loaarn

1 ♦

• Motor 1.721 c.c. • Potencia: 90 CV. • Velocidad: 185 Km/h. • Servo Freno “Master-Vac’.’ • Encendido electrónico.
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Por falta de quorum, hasta la tercera convocatoria ho se pudo comenzar la Asamblea Extraordinaria. LUMBRERAS

M Asamblea del Real AvilaFUTBOL

Emiliano Arévalo no abandonará

Semifinales Copas de Europa

Muy difícil para Real Madrid 
y Español

Avila.. Pablo Herráez.

En la tarde noche de ayer se 
celebró la Asamblea General 
Extraordinaria del Real Avila. 
C.F., con él único punto en el 
orden del día de la presenta
ción de Elecciones a la Presi
dencia del Club. La primera 
convocatoria de la Asamblea 
estaba prevista para las ocho 
de la tarde, la segunda para 
media hora después y la tercera 
y definitiva para las nueve. La 
cuestión se centraba, siguien
do la reglamentación vigente 
para el caso, en la asistencia 
de al menos el veinticinco por 
ciento del censo electoral. Co
mo el “quorum” no se alcanzó 
en ninguna de las dos prime
ras convocatorias, a las nueve 
de la noche, y en tercera con
vocatoria, dio comienzo a la 
Asamblea. Palabras breves, 
de presentación del Presiden
te de la entidad, Emiliano 
Arévalo y posterior exposi
ción del Secretario del Club, 
Fernando Estrella, del calen
dario electoral, nombrándose 
también los miembros de la 
Junta Electoral, sus suplentes 
y tres miembros más para 
formar la mesa electoral.

Como miembros de la Jun
ta fueron elegidos, Javier 
Ruiz Ayúcar, José Carranza, 
Juan Antonio Vinuesa, Mo
desto San Martín y Gregorio 
Bermejo; suplentes de ella, 
Rafael Vaquero, Manuel Pom
bero, Casimiro Enriquez, Se
bastián Mirón y Argimiro 
Santero. La mesa electoral la 
compondrán, Pablo Mendo, 
Felipe Piera y julio Muñoz.

PETICION PARA 
EMILIANO

Una vez presentado el ca
lendario electoral y nombra
dos los distintos miembros de 
la mesa y junta electorales, los 
socios asistentes, de los que 
fueron portavoces algunos de 
ellos, pidieron y aclamaron, 
en general, la continuidad de 
Emiliano Arévalo y su Junta 
Directiva al frente de la enti
dad. Frases como estas se de
jaron oir en el salón de la sede 
del Club, restaurante Piquío: 
“El domingo recogeré firmas 
para la continuidad de Emi
liano en el Estadio Adolfo 
Suáréz”. “Emiliano no hace 
falta que vuelva, porque no se 
tiene que marchar. Por su

puesto, debe continuar con su 
Junta Directiva”.

Ante las aclamaciones de 
los asistentes, él actual presi
dente manifestó: “Os garanti
zo y aseguro que habrá presi--í 
dente”, frase que fue recogida 
con fuertes aplausos y con gri
tos de “Emiliano presidente”, 
porque en sus palabras se en
tendió que Arévalo no dejará 
la presidencia del Club, si no 
se presenta ninguna candida
tura.

Otra cuestión importante 
de cara al futuro, fue la rela
cionada con la planificación 
de la temporada siguiente, plan
teada por uno de los socios, 
sobre si estaba preparando o 
no la renovación y situación 
de jugadores para la próxima 
temporada, a lo que respon
dió: “no tenemos planeado 
nada, porque creo no debe
mos hacerlo por si sale elegi
do un nuevo presidente”.

Lo que quedó patente, al 
menos en el ambiente flotaba, 
es que el Real Avila C.F., no 
dependerá de una Gestora, al 
menos para la próxima tem
porada, tras las afirmaciones 
de Emiliano Arévalo, en la 
que creemos no abandonará.

Eindlioven (Holanda). 
Por Angel Cabeza, enviado 
especial de Efe.

El Real Madrid y el PSV 
Eindhoven se juegan a una 
sola carta su presencia en la 
final de la Copa de Europa, 
tras haber empatado a uno 
hace dos semanas en el San
tiago Bernabéu. Entonces Koe- 
man, que maravilló a pro
pios y extraños, jugó con su 
equipo, pero hace cuatro 
días fue castigado con tres 
partidos de suspensión por 
la UEFA, debido a unas de
claraciones aparecidas en una 
revista holandesa, en las que 
aplaudía que su compañero 
Gillhaus hubiese lesionado 
de gravedad al francés del 
Burdeos Tigana, en partido 
de cuartos de final.

Es seguro ya, aunque Been- 
haquer no quiere confirmar
lo hasta poco antes del par-, 
tido, que Camacho se que
dará en la banda y Gordillo 
vestirá la camiseta número 
3, pero que pasará siempre 
de la línea del centro del 
campo. El Madrid jugará só
lo con dos marcadores —Chen- 
do con Kieft y Sanchis con 
Gillhaus—, Tendillo como 
libre, cinco centrocampistas 
—Michel por la derecha, 
Jankovic y Gallego, en el 
centro y Martín Vázquez y 
Gordillo por la izquierda— 
y Hugo / Butragueño, de
lante.

Alineaciones probables:
PSV Eindhoven: Van Breu- 

kelen; Gerets, Nielsen, Root 
o. Willy y Van de Kerkhof, 
Heintze; Van Aerie, Vanen- 
burgo, Lerby, Amesen o Jan
ssen; Kieft y Gillhaus. Como 
reservas: Lodevijs (portero), 
VisCaai, Koot o Van de Ker
khof, Arnesen o Janssen y 
Liskens.

Real Madrid: Buyo; Chen- 
do, Sanchis, Tendillo; Mi
chel, Jankovic, Gallego, Mar
tin Vázquez, Gordillo; Bu
tragueño y Hugo Sánchez. 
Como reservas: Ochotorena 
(portero), Camacho, Lloren
te, Santillana y Maqueda.

Estadio: Philips (19.30 ho
ras.. TVE2). Arbitro: Bruno 
Galler (Suiza).
ESPAÑOL-BRUJAS 
Barcelona. Efe.

El jugador del Brujas Ceu- 
lemans, por lesión, y los del 
Español, Iñaki, Miguel An
gel y Francis, por acumula
ción de tarjetas los dos pri
meros y lesión el tercero, no 
jugarán mañana el partido 
de semifinales de la copa de 
la UEFA.

Tanto Miguel Angel co
mo Iñaki se perderán este 
encuentro debido a que vie
ron su cupo de tarjetas ama
rillas cubierto en el partido 
de ida, disputado en Bélgica, 
y han sido sancionados por 
la UEFA.

Javier Clemente, entrena
dor del Español, tampoco 
podrá contar para este en
cuentro con Francis, debido 
a que el jugador padece mo
lestias en el tobillo.

El técnico blanquiazul apun
tó que mantiene dudas para 
formar el eje de la defensa

Alineaciones probables:
Español: N’Kono, Job, Go- 

lobart, Gallart, Soler, Zúñi
ga, Zubillaga, Orejuela o 
Lauridsen, Urkiaga, Valver
de y Pichi Alonso.

Brujas: Van der Walle, 
Kimoni, Mamadou, Broos, 
Van Wijk, Creve, Beyens, F. 
Van Der Elst, L. Van del 
Eist, Brylle y Degryse.

Hora: 21,00. Estadio de la 
Carretera de Sarriá.

Arbitro: Helmut Kohl.

Grásevadevuetta
PESCA

Nota de la 
Federación 
Provincial
Avila. Redacción.

Y con él, Luis Ocaña y un equipo de 22 personas 
a todo pedal. Para que ningún detalle de la vuelta 
ciclista pase de largo. Con coches de seguimiento. 
Motos que van como una moto. Y hasta un 
helicóptero, para estar a la altura de la competición. 
Ibdo muy bien montado; en un escenario móvil de 
16 metros. Si su meta es estar bien informado, corra 
con ventaja. Con Antena 3. La radioescapada.

SINTONICE ANTENA 3 AVILA en F.M. 94.2

Con motivo de la celebra
ción del Campeonato. PrO' 
vincial de Ciprínidos qoe^ 
disputará el próximo sába
do en el embalse de El Bur
guillo, la Federación P(æ 
vincial de Pesca nos remit 
la siguiente nota:

“La Federación Provincia 
de Pesca una vez obtenw^ 
las autorizaciones de losU 
ganismos Oficiales competes 
tes, comunica a todos i 
pescadores en general que 
próximo día 23 de abril pet 
manecerá reservado el ú 
mo del embalse de El B ^^ 
guillo comprendido desue 
Puente de Sierra (Navalg 
ga) las dos oiillas, 1 
aguas abajo, por lo 
ga se abstengan de aemuL 
dicho tramo, para no u 
cuitar el normal desarr , 
del Campeonato Pr?*írj. 
de Ciprínidos de Avila 
ja Salamanca”.
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TENIS
Se sigue disputando el Torneo de Primavera

7-5, EI Club Abula cayó ante el Juan 
Bravo de Segovia
Avila L M. Soto._____________

El pasado domingo, y en la 
capital segoviana el Club Abula 
de Tenis disputó una jomada 
más de Campeonato Interclubs 
de nuestra región Los tenistas 
abulenses se midieron al con
junto del “Juan Bravo" con el 
cual perdieron por 7-5.

La confrontación entre abu
lenses y segovianos estuvo muy 
entretenida y emocionante: los 
de la ciudad del Acueducto ga
naron por tan solo dos victorias 
de diferencia Si en la pasada edi
ción el equipo de Avila se resen
tía en las categonas inferiores, 
este año nuestros jóvenes depor
tistas se están portando muy 
bien

Cabe destacar la buena actua
ción de Rodrigo Muñoz y de 
Ignacio Sánchez; también men
ción a las victorias conseguidas 
por José Ramón Sánchez, Angel 
García y Luis Angel García

Los resultados completos de 
esta confrontación fueron los 
siguientes:

Ignacio Lázaro (Sg) gana a Je
sús Alberto Fernández (Av.) por 
6-1 y«6-3.

Ignacio Sánchez (Av.) a Pablo 
Plaza (Sg) por 6-4 y 6-4.

Enrique Gonzalo (Sg) a Fer
nando Montero (Av.) por 6-3 y 
6-1.

Rodrigo Muñoz (Av.) a Diego 
González (Sg) por 6-3 y 6-0.

Carlos Gallego (Sg) a Pepe

Martínez Gañán (Av.) por 6-7 
6-1 y 6-4.

Carlos Alvaro (Sg) a Javier de 
la Rubia (Av.) por 6-1 y 6-3.

Juan Vaquero (Sg) a Oscar 
Hidalgo (Av.) por 6-3 y 6-3.

Enrique Alvarez (Sg) a Carlos 
Reviriego (Av.) por 6-1 y 6-0.

Carlos Gallego-Carlos Alonso 
de Segovia ganan a Gañán-De la 
Rubia por 7-6 y 6-2.

José Ramón Sánchez (Av.) a 
Miguel A de Frutos por 6-1 y 6-2.

Angel García (Av.) a Angel 
Fuentetaja (Sg) por 6-2 y 6-4.

Luis Angel García (Av.) a Este
ban de Pablo (Sg) por 6-2 y 6-0.

Anotar las buenas instalacio
nes donde se disputaron estos 
encuentros, el Club Juan Bravo 
cuenta con cuatro pistas para la 
disputa de sus compromisos te
nísticos.

EL TORNEO DE PRIMAVERA

En nuestra capital se siguen 
disputando partidos correspon
dientes al Torneo de Primavera 
que patrocina la Caja de Ahorros 
de Avila En algunas categorías 
ya hay finalistas y se espera que 
el próximo sábado se disputen 
tres finales: las de damas, infan
tiles y juveniles.

En senior pocas sorpresas y 
los jugadores favoritos conti- 
nuán en competición, aunque 
alguno de ellos como es el caso 
de Francisco Javier Martín tuvie- 
se que pelear muy duro en su 

eliminatoria con Andrés Pérez. 
Tres set necesitó éste choque 
con alguna que otra discusión de 
por medio. El triunfo fue para 
Javier.

Iker Fernández es el finalista 
de juveniles y favorito número 
uno al título final Su adversario 
será también vallisoletano. Esta 
final se jugará el sábado a partir 
de las 19,00 h en la pista número 
uno del Polideportivo Territo
rial Avila

En damas Alicia Campos y Pi
lar Arribas son las finalistas en 
choque que se disputará el sá
bado a las 16,00 h Por último en 
infantiles tan sólo hay un fina
lista que es Alejandro Ubeda, su 
rival saldrá en la tarde de hoy, 
miércoles. La final de “peques” 
será también el sábado a las 
17,30 h.

Los resultados que se han 
dado en este Torneo de Primave
ra el pasado fin de semana, fue
ron estos:

Isaac González gana a Javier 
Fernández por 5-7, 6-2 y 6-3.

José Rodríguez Cavero a Mi
guel Lagunilla por 7-5 y 6-2.

Arturo Fernández a Luis Car
los Castell por 6-0 y 6 0.

Andrés Pérez" a Guillermo Mu
ñoz por 6-0 y 6-3.

Antonio Zazo a Isaac Gonzá
lez por 6-1 y 6-4.

Francisco Javier Martín a An
drés Pérez por 2-6, 6-0 y 7-5.

Fea Javier Martín y Andrés Pérez disputaron un encuentro muy duro.
VICTOR GONZALEZ

JUVENILES:

Iker Fernández a Antonio 
Montero por 6-0 y 6-0.

Iker Fernández a Javier Fer
nando por 6-1 y 6-4.

LA ESCUELA DE TENIS

La Escuela de Tenis del Club 
Abula podemos decir que será 
pronto una realidad Ya los direc
tivos del Clñb abulense tienen 
un concierto con la Junta de

Castilla y León para poder utili
zar las pistas del. Polideportivo 
Tenitorial de martes a viernes.

Los niños de 6 a 10 años son 
los destinatarios de las instala
ciones, durante un horario que 
se dará a conocer, para iniciarse 
o perfeecionarse en este deporte 
de la raqueta Los interesados en 
el tema se pondrán en contacto 
con José Antonio Saugar, presi
dente del Club Abula de Tenis, de 
19,00 h a 21,00 h en el propio 
Polideportivo Territorial Avila

Más de 1.450 puntos de asistencia en toda España.
RENAULT reoMiienda fubricantes 011

RENAULT
ICOCHES LLENOS
1 DE VIDA

Un negocio sin riesgos. Es el momento 
de comprarse el ultimísimo Renault 21 TS. Si lo 
financia con nosotros en 2, 3 ó 4 años, le 
regalamos el seguro a todo riesgo durante 
un año, firmado con la compañía Winterthur 
a través de nuestra Agencia Dissa.

Un verdadero regalo de Primavera. 
Le ofrecemos además condiciones muy 
especiales de financiación con 
una entrada mínima de sólo 
el 10%. Para empezar su

nueva vida con el nuevo Renault 21 TS 
seguro de lo que hace. Y muy seguro de 
comprar el coche que quería.

Si necesita más información, 
pregunte por ei Sr. Financiación en cualquier 
punto de la Red Renault, o si no, ilame ai 

900-15 55 55 La llamada es gratuita.

R«nault 
^nanclaclones. S. A.

^iimmns í7WM0m
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FUTBOL

4-1. La Adrada 
ganó con claridad 
ah Arévalo

La Adrada. Estanislao Ber
linches.

MARCADOR 
Juvenil Provincial

RESULTADOS PARTIDOS APLAZADOS:

Cebrereña, 1; A.D. Arenas, 0.
El Barraco, 2; A.D. Las Navas, 2.
Cebrerefia, 2; Diamante C.F., 2.

CLASIFICACION FINAL:

Trofeo “El Diario de Avila” 
al máximo encestador

CLASIFICACION

Pantos

Resultado: La Adrada, 4; 
Arévalo, 1.

Campo: La Cotá. Tarde 
excelente y Hoja entrada, sólo 
se cubrió la mitad del aforo. 
Asistió al encuentro el alcalde 
de la localidad, José Manuel 
López.

ALINEACIOÑES:

La Adrada: Curro, Emilio, 
Salcido, Nogales, José, Mar
cos, Juan, Pérez, Hugo, Vi- 
cente y Miguel Ángel. En el 
descanso se quedó en el ves
tuario Salcido y salió en su 
lugar Valverde, y en el minu
to 59, José Luis sustituyó a 
Marcos.

Arévalo: Femando, José 
María, Víctor, Alfredo, Isi
dro, Moreta I, Becerril, Mo
reta II, García, Alvaro y Chu
chi. A los 59 minutos. Portero 
entró por García.

Arbitro: González Jiménez, 
auxiliado en las bandas por 
Araque López y Jiménez Her
nández. Bien en general, aun
que en algunas ocasiones se 
mostró falto de autoridad. 
Mostró tarjetas amarillas a 
los visitantes Portero, More
ta II e Isidro.

GOLES:
1-0. Minuto 33. Córner que 

bota Pérez y José, de perfecto 
cabezazo, bate por: primera 
vez a Fernando.

1-1. Minuto 41. Chuchi re
cibe un balón en las inmedia
ciones del área local, la defen- 

“ sa no está muy atenta, y de 
fuerte derechazo bate a Cu
rro,

2-1. Minuto 66. Gran pase 
de Valverde a Vicente que 
sólo tiene que empujar el ba
lón a la red.

3-1. Minuto 80. Falta que 
bota Nogales y Juan, con otro 
perfecto cabezazo, envía el 
palón a la red.

4-1. Minuto 82. Centro de 
José Luis y Valverde estable
ce el resultado definitivo.

En el primer tiempo el con
junto local jugó bastante mal 
y de ello no supo aprovechar
se el Arévalo, que tuvo dos 
clarísimas ocasiones de mar
car en dos contragolpes, pero 
el balón no entró. La Adrada 
no tuvo ninguna oportuni
dad.

En el segundo tiempo el 
encuentro cambió totalmente, 
ya que los locales pasaron a 
dominar el partido, que ade
más de marcar los goles tuvo 
otras 4 oportunidades claras 
para haber hecho más goles, 
aprovechándose de la mala 
P^'ÊParacién física del conjuro 
to arevalerise. '

Que los niños se desarrollen 
física y síquicamente.

UNICEF
40 años en favor de la infancia.,

J.
Colegio Diocesano .... 16
C.D. Cebrereña _.......... 16
Diamante C.F. ....... 16
Se^ros Dapa .............. 16
A.D. Las Navas .......... 16.
Real Avila C.F............... 16
El Barraco C.F.......... . 16
Dvo. Arenas ................ 16
Prodiecu Sotillo .......... 16

G, E. P. C^Z12Éi_
12 3 1 51 15 27+11
10 4 2 48 21 24+8
7 4 5 33 33 18+2
8 1 7 38 32 17+1
7 2 7 37 40 16
6 2 8 32 30 12-2
2 7 7 21 51 11- 5
4 I 11 33 45 9-7
4 0 12 16 42 6-8

Trofeo Deportes Sánchez
RESULTADOS

I.C.M. C.F., 2; Pizarra, 2.
Villacacharrita, 0; A.R. Toledana, 2.
C.D. San Antonio, 1; Atlético Ebe, 1.
R.A. Bar Sonsoles, 2; P.I. La Colilla, 1.
Cafetería Renfe, 2; Rasil, 3.
El Fresno C.F., 5; Hospital Casa Social, 3.

CLASIFICACION

J. G. E. P. F.
A.R. Toledana ............ 8
Cafetería Renfe............ 8
C.D. San Antonio .... 8
Villacacharrita .............. 8
Rasil .............................. 8
LC.M. C.F...................  8
El Fresno C.F. ............ 8
Atlético Ebe ................ 8
Pizarra C.F. ......... 8
Hospital Casa Social .. 8
R.A. Bar Sonsoles .... 8
P.I. La Colilla ............. 8

5 2 1 15
6 0 2 20
3 5 0 9
4 2 2 12
4 2 2 22
3 3 2 17
4 1 3 17
3 2 3 16
2 1 5 13
2 1 5 12
12 5 8
0-1 7 4

£_ Ptos-
8 12+ 4

12 12+ 2 
6 11+3
8 10

11 10+ 2
14 9+ 1
19 9+1
17 8+ 2
14 5-3
18 5-3
20 4-4
18 1-5

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
DELEGACION TERRITORIAL 
SERVICIO TERRITORIAL DE ECONOMIA 
AVILA

ALTA TENSION

AUTORIZACION ADMINISTRATIVA 
Y DECLARACION DE UTILIDAD PUSUCA

Expt a° 1.065

Visto el expediente iniciado en este Servicio 
Territorial a nombre de IBERDUERO, S.A„ en solici
tud de autorización para la instalación de una LAT. 
en SAN MARTIN DEL PIMPOLLAR-LAS VENTAS, 
cuyas características principales son las siguientes:

—L.M.T. a 15 KV., con conductor LA-56, aisla
miento suspendido y apoyos metálicos y de hor
migón

Visto el resultado de la información pública
Este Servicio Territorial en cumplimiento de lo 

dispuesto en el Decreto 2.617/1966 de la Presiden
cia del Gobierno de fecha 20 de octubre de 1966, ha 
resuelto otorgar la autorización solicitada

La instalación no podrá realizarse. mientras no 
cuente el peticionario con la aprobación del pro
yecto de ejecución, previo cumplimiento de los 
trámites que se señalan en el capítulo IV del citado 
Decreto.

EL
Avila 13 de abril de 1988.

JEFE DEL SERVICIO TERRITORIAL.
José Nieto López-Guerrero.

Maroto (Colegio Diocesano) . ............................... 528
Mariano (Caja Salamanca) .................... 481
Jacinto (Caja Salamanca) .......................................471
Santero (Colegio Diocesano)  ........................... . 373
Alvaro (Colegio Diocesano) ...... .................   274
Vicente (Colegio Diocesano) ........................   177
César (Caja Salamanca) ........................................... .159
Antolín (Caja Salamanca) ............     149
Fernando (Colegio Diocesano) ....................  145
Roberto (Caja S^alamanca) ..........................   100
Chuchi (Colegio Diocesano) .........  ....;.. 67
Paco (Colegio Diocesano) ..........................   65
Nacho (Colegio Diocesano) ...................................63
José Luis (Colegio Diocesano) ................................ 61
Rafa (Caja Salamanca) ............................................ 50
Pedro Rodríguez (Caja Salamanca) ...................... 41
Ramón (Caja Salamanca) ................   33
Bayón (Caja Salamanca) .......................  28
Roroteo (Colegio Diocesano) .............. ...........  24
Alfonso (Colegio Diocesano) ......................   23
Julián (Caja Salamanca) ..,................................... 22
Juan Antonio (Caja Salamanca) ................   19
Aldea (Colegio Diocesano) .... ...................   18
Antonio (Colegio Diocesano) .............................. y
Pedro (Caja Salamanca) .......................................... 12
Javier (Colegio Diocesano) ....................................
Angel (Caja Salamanca) ........................................... 6
Sandero (Caja Salamanca) ....;............................ 1

MESON-RESTAURANTE-BAR
Cruz Vieja 6-Telf. 21 22 CAVILA

EL MESON. Los platos caseros y TIPICOS de la provincia, 
cochinillo y jamón asada chuletón de Avila, parrilla y

UN MAGNIFICO MENU POR 700 Ptas. 
QUE VARIAMOS TODOS LOS DIAS.

-----------------------  — —-■ ■     -

NUESTRA QUINIELA PARA -
LA PROXIMA JORNADA i

1 
X
2

I R. Sociedad - R. Murcia ... X
2 R. Valladolid - Barcelona ... XXX
3 R. Madrid - R, Betis .......... X
4 R. Gijón - R. Celta  .......... X
5 R. Zaragoza - Logroñés .... X
6 At. Osasuna - R, Mallorca . X
7 Sevilla - At. Madrid ............ XXX
8 Español - Ath. Bilbao .......... XXX
9 Valencia - Cádiz .................... X

10 R. Huelva - R. Santander .. X
II Hércules - Málaga ................ X
12 Granada - Elche ........... XX
13 D. Coruña - R. Oviedo .... XX
14 Figueras - Lérida .................. X

ACIERTE SIEMPRE comprando en

TEODORO 
y MARY-PAZ

CAMISERIA- GENEROS DE PUNTO
REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE) 
COMUNEROS DE CASTILLA, 10 avila

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E

ALQUILERES
-Se alquila local Centro Co- 
merciál Avila 2. Llamar noches. 
Teléfono 22 97 64.

-Se alquila plaza garaje. C/ Cas
tor Robledo. Teléfono 22 72 76.

-Alquilo habitaciones con o sin 
pensión completa Telf. 21 35 69.

-Se alquilan 2 oficinas en el 
centro (Edificio Posada de la 
Frut^. 34 y 37 m2. Pl Pedro 
Dâvila, 8. TelL 22 58 29.

Alquilo planta para ofici
nas o despachos en la Pla- 

l za de Santa Teresa, posibi
lidad de 5 amplios despa
chos. POMAR. Teléfono 

^ 22 50 35.
Se alquilan de 1 a 3 despa- 

tchos en calle Duque de Al- 
f ba Acabados y a estrenar. 
[ POMAR. Telf 22 50 35.

Alquilo oficina en la calle 
; San Miguel esquina San

Millán. POMAR. Teléfb- 
ino22 50 35.
5 Alquilo locales en R° San 
í Roque distintos tamaños. 
? POMAR. Telf 22 50 35.

MOTOR ÁVILA
Avda 18 Julio, 32 y44 

Avila
Renault 4 F6 acrist
Renault 4 FS acrist 
Renault 5 950
Renault 5-GTL confort
Renault 9-GTD diesel 
Renault 12-5
Renault 14-GTS
Renault 18-GTS aire
Seat Ibiza LD 1.6 año 86
Peugeot 205 GLD año 86 
Peugeot 505 STI aire 
Ford Fiesta L

IMPORTACION
BMW 316 moderno
BMW323 moderno con extras 
Mercedes 190-E Auto.
Mercedes 300-E moderno 

full equip.

—Cedo negocio por no poderlo 
atender. Teléfono 22 74 93.

—CASA ANTIGUA compro con o 
sin inquilinos. Telf. 22 17 08.

Para hoy, día 20 

PRIMERA CADENA

Para mañana día 21

PRIMERA CADENA

4

OPOSICIONES
—OPOSICIONES
PROXIMAS CONVOCATORIAS. 
• JUNTA CASTILLA Y LEON.
—AUXILIARES 123 PLAZAS.
-ADMINISTRATIVOS 51 PLAZAS.
• ADMINISTRACION LOCAL.
-AUXILIARES AYUNTAMIEN

TOS 5 PLAZAS. -
—POLICIA MUNICIPAL 7 PLA-

VENTAS
—Vendo tienda céntrica para 
cualquier tipo de negocio. 
21-30-52. De 7 a 11.

— Se vende mobiliario y sonido, 
de DISCOTECA Teléfono2I 1110.

— Se vende Papelería- Juguetería 
30 .m2. Teléfono 22 95 08.

.—SE VENDE SOLAR 5.000.000 
al contado. 645 rrí2. Construibles 
2 plantas Carretera El Barco 16. 
Telf. (91) 267-27-16. Llamar de 
2 a 6.

— Se venden locales comercia
les. Plaza Santa Ana 2. Teléfo
no 22 97 61.

—Vendo o alquilo ático abuhar
dillado. Teléfono 25 14 37.

—Vendo cachorros pointer, hi
jos de campeones. Teléfonos 
21 37 36 y 2;2 67 08.

—Vendo cachorros boxer atigra
dos, rabo cortado. Interesados 
llamar Telf. 22 94 90.

j AGENCIA DE LA PROPIEDAD INIVI0- 
; BILIARIA POMAR. San Juan de la 
^Cruz, 20-3.»-3

L OFERTAS J

i encendedores, bolí- 
■ patos, camisetas, cerillas. Rega- 
: ‘05 de empresa Telf. 22 36 84.

ZAR
• PREPARACION CLASES 

LES.
ACADEMIA RODRIGUEZ 
C/ BLASCO JIMENO 10. 
05001 AVILA.
TLF.: 918-21-16-71.

Teléfonos de
ORA-

TENEMOS A LA VENTA LOS TE
MAS DE AUXILIARES DEL ES- 
TADO.

—Academia Rodríguez. Telé
fono 21-16-71.

EL DIARIO DE AVILA' 

21-26-40 
.21-27-62 
21-27-93

SOCHES VENTaI
TRABAJO De buena

Particular vende por traslado 
240- D y Ford- Scort La- 

■ Telf. 22 00 73. (Tardes).

AUTOMOVILES 
TAPIA

24 Garaje
«tras Clínica Santa Teresa) 

Teléfono 22 22 33.

FORD
Jí^u "UNO".

—Necesito chica para cuidar 
dos niños, por las mañanas.
21 29 68. (Tardes).

—Se necesita empleada de ho
gar externa Telf 22 60 75. Lla- ! 
mar a partir 4 tarde.

—Se necesita chico para reparto. ! 
16 años. Teléfono 21 31 85.
—ASUNTO NUEVO. Ganará en i 
casa hasta 3.000 ptas/diarias. Es- 
cribir a INICO. Apartado 1.209 j 
SAN SEBASTIÁN.

— Se necesita empleada de ho
gar, fija Teléfono 22 92 76.

vecindad
es comprar

en la
localidad

8,00: BUENOS DIAS.
9,00: PORxLA MAÑANA
Incluye:
10,00: LO IMPERDONABLE.
11,50: DINASTIA (R).
13,00: FUEGO SALVAJE. “
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: CORRUPCION EN 

MIAMI.
16,30: TAL CUAL.
17,55: AVANCE TELEDIARIO

8,00: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑANA
Incluye:
10,00: LO IMPERDONABLE.
11,50: DINASTIA
13,00: JOHNY QUEST.
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15,00:
15,35: 

MIAMI.
16,30:

TELEDIARIO 1.
CORRUPCION EN

TAL CUAL.
17,55: AVANCE TELEDIARIO

18,00: 
YUPI.

18,30: 
19,00: 
20,00: 

' 20,30: 
21,00: 
21,15:

LOS MUNDOS DE

JONI JONES.
A TOPE.
DE 9 A 5.
TELEDIARIO 2.
EL TIEMPO.
QUERIDO PIRULL

22,20: CANCION TRISTE DE 
HILL STREET.

23,15: VIVIR CADA DIA.
0,15: TELEDIARIO 3.
0,35: TELEDE PORTE.

SEGUNDA CADENA

18,00: 
YUPI.

LOS MUNDOS DE

18,30: MUSIQUISIMOS. '
19,00: CRONICA JOVEN.
19,25: CON LAS MANOS EN 

LA MASA -
Bernardo Fernández (direc

tor de cine) prepara con Elena 
Santonja"Rollitos" de col Gún- 
dula” y "Pastel-de morcilla".

19,55:
20,30:
21,00:
21,15:

HABLANDO CLARO.
TELEDIARIO 2.
EL TIEMPO.
LUZ DE LUNA.

^scort “LASER’.
^8cort 1600 “GUIA”.

^nault
R4'‘L”

GT.C.
j^^® "RANCHERA”.

^12 “S”.
^® 5 Veloe, aire.
SEAT

¡í}-1430.

fe ■ *««>•
7*» ''DIESEL” 

MERCEDES

—Se necesitan dos empleadas 
de hogar, fijas, para Madrid. L 
45.000 pesetas sueldo. Interesa- ' 
das llamar Telf. 22 04 08.

CASTILLA - LEON. 13,00:
Mirador. 13,30: El fogón. 14,00: 
En el campo. 14,30: Informati
vo regional

15,00: TELEDIARIO.
15,30: DOCUMENTAL.
“Paisajes de la tierra: saba

nas”. Reportaje sobre las zonas 
de sabana en el mundo, con su 
peculiar flora y fauna

16,30: EL JARDIN DE VENUS 
(R).

“Violante”.
17.20: TRES AL DIA
18,15: MUJERES PARA UNA 

EPOCA (R).
18,50: CAPITOLIO.

,Episodio R® 179.
19,15: EUROPA EN JUEGO.
21,30: EL MIRADOR
21,45: A TRAVES DEL ES

PEJO.
“Voces en la oscuridad".
23,00: OFICIOS PARA EL RE

CUERDO.
“Chocolateros”. El oficio de 

chocolatero es un trabajo arte
sano con relativa tradición pe
ro en constanté evolución

23,30: SE HA ESCRITO UN 
CRIMEN.

“Una buena puja merece un 
asesinato”. Richard Bennet un 
célebre actor de cine, le pide 
ayuda a Jessica para que puje 
por el diario de Evangelines, su 
mujer, que ha salido a pública 
subasta, para que lo recupere

0,15: TIEMPO DE CREER

“La fierecilla domada”.
22,15: DERECHO A DISCRE

PAR
23,45: A MEDIA VOZ
0,15: TELEDIARIOS.
0,35: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON, 13,00: Mi
rador. 13,30: A renglón seguido. 
14,30: Informativo regional

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: LA RUTA DE LA SEDA 

(«).
“A través de las montañas 

Tian Shan en tren”. El ferroca
rril de Manjiang está siendo 
construido para unir Korla con 
la estratégicamente importante 
ciudad de Turpan

16,30: TEATRO (R).
“La mamma".
Intérpretes: Amparo Rivelles, 

Antonio Garisa. Miguel Ayo
nes, Fernando Dicenta, José 
María Escuer, Pastor Serrador, 
Concha Tejada

18,25:
20.30: 
21,00:
21,15:
21,45: 
22,00:

TOROS.
OLIMPICOS.
EL MIRADOR 
SUPLEMENTOS 4. 
DOCUMENTAL. 
LOTERIA PRIMITIVA.

22,15: JUEVES CINE.
0,00: METROPOLIS.
"Santiago Calatrava". Valen

ciano establecido en Zurich. 
Santiago Calatrava es arquitec
to. ingeniero, escultor y dise
ñador.

—Empresa- dedicada a comer
cializar productos de Oficina so-, 
licita una persona para trabajar 
en Avila Sueldo fijo más comi
siones. Se requiere coche propio 
y bachiller superior. Interesados 
dirigirse al Telf. 21 28 50 de9,30 a 
2 y de 4 a 8.

Crucigramas YAYO

TRASPASOS
—Se traspasa peluquería de se
ñoras. Teléfono 22 62 74.

— Se traspasa local comerciaL 
Reyes Católicos. Telf. 21 27 35.

VARIOS
—Clases Tenis (niños-adultos). 
Aprende metódicamente Moni
tor Nacjonal Tenis. 22 66 97.
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CRUCIGRAMA NUMERO 17 

2 3 4 5 6 7 8 S 10111

10
11

HORIZONTALES.—1: Vocal.—2: Archipiélago melanesio. 
3: Pequeña de estatura.—4: Río de Venezuela.—5: Volcán de
là isla de Mindanao. Fruto de la parra.—6: Deje algo por 
hacer. Cueva, guarida.—7: Quiera. Bulbo que se emplea como 
condimento.—8: Azarosa, abominable.-9: Trate de agradar 
a otro con palabras o acciones.—10: Composición poética.— 
11: Oeste.

VERTICALES.—1: Vocal.—2: Patrona.—3: Abundante, co
pioso.—4: Interrogación.—5: Ave trepadora de Méjico. Muy 
distraído.—6: Uno de los planetas. Ligo, amarro.—7: Caso. 
Irnpetu o suceso violento.—8: Delatase, denunciase.—9: Res 
ovina.—10: Cerco de madera o hierro.—11: Preposición.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

h B- 2: Mus.—3: Color.—4: Bi. Onís. -5; lomasa. Om. 6: 
Cubas. I oles. 7: Lo. Atajas.—8: Soda. Er. 9: Copia —10’ 
Ron. —11: N.
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Editorial
Algo más que una ñesta

(Viene de primera página)
que éste las conozca mejor y así pueda sentirías como propias, 
y lograr que la Administración de Castilla y León no se quede 
en una mala copia del centralismo pasado. Más que la fiesta en 
sí (y nos parece acertada la decisión de cambiar el marco de 
celebración de los actos institucionales), interesa profundizar 
en él Estatuto de Autonomía y exigir que se nos conceda un 
grado de competencias similar al que ya tienen otras coniuni- 
dades que accedieron a su autogobierno por la vía del artículo 
151 de la Constitución.

Extraña que, a veces, se ponga el acento en lo accidental (y 
accidental es la celebración de la fiesta en Villalar) y se olviden, 
por el contrario, las cuestiones fundamentales, como la refor
ma del Estatuto, la mejora de la Administración o los mil y un 
problemas que esta Región tiene. El Día de la Comunidad debe 
ser motivo para que todos, al margen de las diferencias ideoló
gicas legítimas que puedan existir, aunemos esfuerzos para tra
bajar por Castilla y Leóp. Esto debe ser lo fundamental. Cele
brar la fiesta en VÍllalar de los Comuneros o en cualquier otro 
lugar, importa menos.
(Este editorial es publicado hoy por los siguientes periódicos: 

El Diario de Avila.
El Diario de Burgos.
La Crónica de León.
El Diario Palentino - El Día de Palencia.
La Gaceta Regional, de Salamanca.
El Adelantado de Segovia.
Soria, Hogar y Pueblo y
El Correo de Zamora).

Avila. Fernando Alda.

En estos días se están lle
vando a cabo una serie de 
excavaciones arqueológicas 
en la zona del Barrio de Las 
Covachuelas, en las llama
das “Paneras del Rey”, que 
han puesto al descubierto lo 
que parecen ser tres hornos, 
según Ascensión Salazar, res
ponsable de las mismas.

En la actualidad lo que se 
conoce como las Paneras del 
Rey estaba corivertido en 
tres huertos. El motivo de 
llevar a cabo las excavacio
nes arqueológicas es porque, 
posteriormente, y si la Co
misión de Patrimonio lo auto
riza, se piensa edificar en la 
zona.

El tiempo
Mejoría general 
del tiempo
Madrid. Efe

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa que 
hoy, miércoles, se espera una 
mejoría general del tiempo, 
remitiendo el régimen gene
ral de lluvias, aunque queda
rán restos de inestabilidad en 
las regiones mediterráneas, 
con algún chubasco a prime
ras horas, para mejorar a lo 
largo del día.

JUEVES, DIA 21:

Nuboso en Galicia, con al
gunos chubascos. Nubosidad 
muy variable en el resto de la 
Península, con lloviznas y 
chubascos débiles de distri
bución muy irregular, más 
probables por la mañana en 
la mitad occidental y alcan
zando el área mediterránea al 
mediodía

Temperaturas extremas de 
Avila

Máxima dé ayer 13,8°.
Mínima de ayer. 7,2°.
Precipitación: 9,‘5 litros por 

m2.

2.500.000 pesetas al núme
ro 87198.

50.000 pesetas al número 
7198.

5.000 pesetas- al número 
198.

500 pesetas al número 98.
100 pesetas al número 8.

Miércoles, 20 dé Abril de 1988.
Ss. Teótimo y Sulpicio efrs.: Vicente y Domnino, Marceline 

Teodoro y Serviliano, Víctor, Zótico, Zenón, Acindino, Cesáreo, 
El Sol sale a las 7,29 y se pone a las 20,59.
La Luna sale a las 9,43 y se pone a la 1,57.
Luna C. Creciente el día 23 en LEO.

Mesa redonda sobre 
''Avila, Patrimonio de la 
Humanidad''
Avila Redacción

Ayer se celebró en el salón de 
la Caja de Salamanca y dentro de 
lós actos conmemorativos del 
día de la Región, una mesa re
donda con el título de "Avila 
patrimonio de la Humanidad”.

En la mencionada mesa re
donda estuvieron presentes, An
tonio Encinar, alcalde de Avila: 
Luis Cervera Vera, doctor en Ar- 
quitectura y licenciado en Cien
cias Exactas: Santiago Amón, 
historiador y crítico de Arte: Ju
lián Blázquez Chamorro, profe-

razones j urí dicas de carácter for
mal según Ruiz Gallardón: con- 
tradice el Artí culo 20 en relación 
con el 10. Y, además, toda la ley 
socialista contradice el Artículo 
20 en su totalidad".

Los perros deberán llevar 
placa antirrábica

Valladolid Efe.

Los perros de poblaciones de 
Castilla y León de más de 25.0<)0 
habitantes que, a partir del 30 de 
mayo próximo, no lleven una 
placa en la que se lea "1988, 
Lucha Antirrábica”, serán consi
derados vagabundos.

Así lo ha establecido la Junta 
de Castilla y León, al poner ensor del Seminario, y Pío García . .
marcha una campaña de trata-Escudero, arquitecto restaura

dor.

AP recurrirá la ley 
televisión privada

Madrid Lid Luis P. Gresa

de

miento cQntra la rabia y la hidæ 
tidosis, que se prolongará hasta 
el 30 de mayo próximo, según 
informó el Gobierno Autónomo.

El comité Ejecutivo Nacional 
de Alianza Popular ha decidido 
instar a los grupos parlamenta- « 
rios de su artido para presentar, 
en el plazo próximo de tres me
ses, recurso anticonstitucional 
de Ley de Televisión Privida ante 
el Trinubal Constitucional Se
gún el vicepresidente de AP, Al
berto Ruiz Gallardón, , esta deci
sión “no perjudicará la entrada en 
vigor y efectividad de la ley”.

Alianza Popular recurrirá ante 
el Tribunal Constitucional la Ley 
de Televisión Privada, aprobada 
el pasadq jueves con los únicos 
votos del partido socialista, por

El diario "Madrid 
saldrá en otoño
Madrid Efe

' El diario Madrid saldrá de 
nuevo a la calle en los próxiinoi 
meses de octubre o noviembie 
según dijo a .Efe Francisco Ber 
meosolo, a quien Rafael Calvo 
Serer, fallecido ayer en Pamplo 
na, encargó la puesta en marcha 
de este periódico.

Bermeosolo expresó ayer so 
deseo de cumplir la voluntad de 
Calvo Serer y sacar el diario ala 
calle, así como de crear una 
fundación con el nombre de la 
empresa, "que sea continuadoia 
de su obra y su pensamiento’

Gracias a las excavaciones arqueológicas que se están llevando a cabo en la zona

Encontrados tres hornos en las
“Paneras del Rey”

Los hornos encontrados 
están construidos con ladri
llo, y en uno de ellos se 
aprecian una serie de canali
zaciones o tubos de cone
xión, que podrían utilizarse 
para la salida de humos. Las 
Paneras del Rey, como su 
nombre indica, eran una es
pecie de graneros, así que 
nada más lógico que los 
hornos se utilizasen para la 
fabricación de pan.

CERAMICA datos de interés.

Se ha hallado una Canti
dad importante de cerámica, 
que, según señala Ascensión 
Salazar, va desde el siglo XVI 
al XVIIL Asimismo se han 
encontrado dos monedas de 
la época de Alfonso XII, sin 
que el resto de las diversas 
catas que se han abierto en 
el recinto hayan puesto de 
manifiesto otros hallazgos o

LA EXCAVACION 
TERMINARA EN BREVE

Estas excavaciones arqueo
lógicas, que se iniciaron ha
ce ya más de 15 días, se ve
rán terminadas en breve. As
censión Salazar señala que 
resta, por otra parte, dibujar 
los planos de los hornos y de 
las catas.

Son distintas las excava
ciones arqueológicas que se 
han venido realizando en 
nuestra Provincia. De la úl
tima, en la iglesia de Horca
jo de las Torres, ya dábamos 
cuenta en estas mismas pa
ginas en días pasados. No 
hace demasiado tiempo que 
finalizaron las excavaciones 
en las ruinas del convento de 
San Jerónimo, de las que 
también informamos.

Las próximas excavacio
nes, previsiblemente, se lle
varán a cabo en las inmedia
ciones del Santuario de Nues
tra Señora de Sonsoles, ante 
la construcción de una hos
pedería, ya que en esta zona 
existe un yacimiento prehis
tórico de especial importan
cia.

Se han abierto distintas catas.Este es el horno mejor conservado.
_______

MAYORAL
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